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   MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO
VALE DO RIO PRETO

Atos do Prefeito

DECRETO Nº 2.553 DE 11 DE AGOSTO DE 2015.

Abre Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 16.000,00
(dezesseis mil reais), ao orçamento vigente.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO
RIO PRETO, usando de suas atribuições legais em conformidade
com a Lei nº 1.919 de 23 de dezembro de 2014,

D E C R E T A

Art. 1º - Fica aberto o Crédito Adicional Suplementar no
valor de R$ 16.000,00 (dezesseis mil reais), ao orçamento vigente, na
forma do anexo.

Art. 2º - Os recursos necessários à abertura do crédito adici-
onal de que trata o Art. 1º desta Lei, serão provenientes de anulação
parcial da dotação orçamentária da despesa, autorizada pela Lei nº
1.919 de 23/12/14, em conformidade com o Art. 43, § 1º, Inciso III da
Lei nº 4.320/64.

Art. 3º - Este Decreto entrará em vigor na data de sua publi-
cação, revogadas as disposições em contrário.

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ
DO VALE DO RIO PRETO, em 11 de agosto de 2015.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

Alexandre Quintella Gama
Procurador Geral do Município

Rodrigo Gama Secretário
Municipal de Fazenda

(interino)

João Carlos Rabello
Secretário Municipal de Turismo,Esporte e Lazer
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ANEXO AO DECRETO Nº 2.553 DE 11 DE AGOSTO DE 2015.

PORTARIA Nº 215 DE 11 DE AGOSTO DE 2015.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, e nos
termos do Memorando nº 08/2015, oriundo da Secretaria de Obras Públicas, Urbanização e Transportes,

R E S O L V E

Exonerar a servidora HELOISA DIAS DOS SANTOS, matrícula 2.812, do Cargo em Comissão do Departamento
de Administração Geral da Secretaria de Obras Públicas, Urbanização e Transportes, com validade a partir da presente
data.

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 11 de agosto de 2015.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

PORTARIA Nº 216 DE 11 DE AGOSTO DE 2015.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, e nos
termos do Memorando nº 08/2015, oriundo da Secretaria de Obras Públicas, Urbanização e Transportes,

R E S O L V E

Nomear ANA CLAUDIA FERREIRA DA SILVA PINTO, para exercer o Cargo em Comissão do Departamento de
Administração Geral da Secretaria de Obras Públicas, Urbanização e Transportes, Símbolo CC2, com validade a partir da
presente data.

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 11 de agosto de 2015.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

PORTARIA Nº 217 DE 11 DE AGOSTO DE 2015.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, e nos
termos do Memorando nº 08/2015, oriundo da Secretaria de Obras Públicas, Urbanização e Transportes,

R E S O L V E

Nomear HELOISA DIAS DOS SANTOS, para exercer o Cargo em Comissão do Departamento de Administração
Geral da Secretaria de Defesa Civil e Ordem Pública, Símbolo CC2, com validade a partir da presente data.
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GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 11 de agosto de 2015.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

PORTARIA Nº 218 DE 11 DE AGOSTO DE 2015.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, e nos
termos do Memorando nº 030/2015 da Secretaria da Família, Ação Social, Cidadania e Habitação,

R E S O L V E

Designar a servidora NUBIA ALVES TEIXEIRA DINIZ, matrícula 1111, como Coordenadora do Centro de Refe-
rência Especializada da Assistência Social - CREAS, junto à Secretaria da Família, Ação Social, Cidadania e Habitação,
sem ônus, a partir desta data.

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 11 de agosto de 2015.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

PORTARIA Nº 219 DE 11 DE AGOSTO DE 2015.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, de
conformidade com o Edital de Convocação 16/2015, nos termos do procedimento administrativo nº 03039/2015,

R E S O L V E

Nomear, conforme resultado do 9º Concurso Público, realizado em 19 de maio de 2014, os servidores abaixo
relacionados, para o cargo consignado no Plano de Cargos e Salários desta Prefeitura, de acordo com a Lei Complemen-
tar nº 46 de 26  de agosto de 2013, com validade a contar de 11/08/2015.

BERNARDO STEFANO EICHLER DOS SANTOS
BARBARA CRISTINA TINOCO DA COSTA REZENDE
Médico Ambulatorial
Referência XIII
Salário mensal: R$ 3.706,76 (três mil, setecentos e seis reais e setenta e seis centavos)

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 11 de agosto de 2015.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

PORTARIA Nº 220 DE 11 DE AGOSTO DE 2015.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, de
conformidade com o art. 105 da Lei Complementar nº 047/2013 e nos termos do procedimento administrativo nº 06407/
2015

R E S O L V E

Conceder licença maternidade a servidora SHIRLEY DA SILVA MACHADO FREITAS, matrícula 2.444, Agente
Comunitário de Saúde, pelo período de 180 (cento e oitenta) dias, com validade a contar de 31/07/2015.

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 11 de agosto de 2015.
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JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

PORTARIA Nº 221 DE 11 DE AGOSTO DE 2015.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, de
conformidade com o § 3º, art. 105 da Lei Complementar nº 047/2013 e nos termos do procedimento administrativo nº
06407/2015

R E S O L V E

Conceder licença maternidade a servidora ADRIANA CARVALHO DA SILVA, matrícula 2.563, Merendeira, pelo
período de 30 (trinta) dias, com validade a contar de 24/07/2015.

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 11 de agosto de 2015.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

PORTARIA Nº 222 DE 11 DE AGOSTO DE 2015.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais,

R E S O L V E

Designar, interinamente, o servidor RODRIGO GAMA, matricula 2.538, para exercer o Cargo em Comissão de
Secretário Municipal de Fazenda, com validade a partir da presente data.

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 11 de agosto de 2015.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

Atos da Administração

DISPENSA LICITATÓRIA Nº 005/15

PROCESSO Nº. 05681/15

Ref. Locação de 01 (um)  imóvel, sito a Est. Silveira da Motta, 25.693, destinado a instalação do Centro de
Referencia e Assistência Social no valor de R$ 1.600,00 mensais.

Nos autos do processo administrativo nº. 05861/15 a   Sra.  Secretaria da Família Ação Social, Cidadania e
Habitação solicitou ao Excelentíssimo Senhor Prefeito que autorizasse   Locação de 01 (um) imóvel, sito a Est. Silveira
da Motta, 25.693,                                                                                                                                                                                                                                                                
destinado a instalação do Centro de Referencia e Assistência Social, neste município de propriedade da  Sr. Renato
Machado da Costa.

Ao apreciar a solicitação, a Lei 8.666, de 21 de junho de 1993, Inciso X do Artigo 24, bem como os fundamentos
fáticos inseridos nos autos, observamos que a solicitação em analise, torna-se dispensável o procedimento licitatório,
em face do enfocado pela  Senhora Secretaria da Família. Ação Social, Cidadania e  Habitação  naquele auto, devidamente
ratificada  pela  douta Procuradoria Jurídica cota de 03/08/15, do  mesmo processo administrativo.

Urge esclarecer, que a locação, ora enfocada, dar-se-á com a Sr. Renato Machado da Costa, tendo em vista o
preço da locação em tela ser compatível com o valor praticado no mercado, conforme informações inseridas no Processo
nº.  05681/15.

Pelo exposto, solicito ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal que seja ratificado o presente ato de DISPEN-
SA LICITATÓRIA, com fulcro nos Artigos 24, Inciso X, da Lei 8.666 de 21 de Junho de 1993.
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São José do Vale do Rio Preto,  07 de agosto de  2015.

Jaqueline Hiat Dias
Secretario Municipal   da Família. Ação Social, Cidadania e  Habitação

DISPENSA LICITATÓRIA Nº 005/15

PROCESSO Nº. 05861/15

GABINETE DO PREFEITO

RATIFICO a Dispensa Licitatória solicitada, tendo em vista as argumentações trazidas e o que dispõe o
Inciso X do Artigo 24 da Lei 8.666, de 21 de Junho de 1993. Proceda-se a contratação, publique-se o Ato.

São José do Vale do Rio Preto, 07 de agosto   de  2015.

José Augusto Gonçalves
Prefeito Municipal

PROCESSO N.º 06274/15
INEXIGIBILIDADE LICITATÓRIA Nº 13

Ref. Contratação de show do Grupo Bom Gosto para apresentação no dia 04 de setembro de 2015, durante o X
Fest Frango no valor de R$ 59.000,00 (cinquenta em nove mil  Reais) junto a empresa Alexandre Mario Guimarães da Silva
ME.

O Secretario Municipal de Turismo, Esporte e  Lazer João Carlos Rabello  solicita ao Excelentíssimo Senhor
Prefeito Municipal, através do ofício Setel n.º 115/2015, datado de  04 de agosto de 2015, protocolado nesta Prefeitura,
sob o n.º 06276/20015  que seja autorizado a Contratação de show do Grupo Bom Gosto para apresentação no dia 04 de
setembro de 2015, durante o X Fest Frango no valor de R$ 59.000,00 (cinquenta em nove mil  Reais) junto a empresa
Alexandre Mario Guimarães da Silva ME

Por todo exposto, solicito ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal que seja ratificado o presente Ato de
INEXIGIBILIDADE LICITATÓRIA, com fulcro no inciso III do artigo 25,  da Lei n.º 8.666, de 21 de Junho de 1993, e suas
posteriores alterações.

João Carlos Rabello
Secretario de Turismo Esportes e lazer

GABINETE  DO PREFEITO

PROCESSO N.º 06274/15

INEXIGIBILIDADE LICITATÓRIA Nº 13

        Tendo em vista a solicitação do Ilustríssimo Senhor Secretário Municipal Secretario de Turismo, Esporte e
Lazer, considerando as informações constantes nos autos do processo administrativo de nº 06274/15, em especial a
cota de 05 de agosto  de 2015 da douta Procuradoria Geral do Município, com fulcro no inciso III do  artigo 25,  da lei
8.666 de 21/06/1993, e suas posteriores alterações. RATIFICO a inexigibilidade licitatória para Contratação de show
do Grupo Bom Gosto para apresentação no dia 04 de setembro de 2015, durante o X Fest Frango no valor de R$ 59.000,00
(cinquenta em nove mil  Reais) junto a empresa Alexandre Mario Guimarães da Silva ME
Publique-se o ato.

São José do Vale do Rio Preto, 11 de agosto de 2015.
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JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito Municipal

PROCESSO N.º 05962/15

INEXIGIBILIDADE LICITATÓRIA Nº 11

Ref. Contratação de show da Banda Bonde do Forró  para apresentação no dia 06 de setembro de 2015, durante
o X Fest Frango no valor de R$ 60.000,00 (Sessenta  mil  Reais) junto a empresa  M & P FERREIRA PRODUÇÕES LTDA.

O Secretario Municipal de Turismo, Esporte e  Lazer João Carlos Rabello  solicita ao Excelentíssimo Senhor
Prefeito Municipal, através do ofício Setel n.º 110/2015, datado de  22 de julho  de 2015, protocolado nesta Prefeitura,
sob o n.º 05962/20015  que seja autorizado a contratação  de show da Banda Bonde do Forro para apresentação no dia
06 de setembro  de 2015, durante o X FEST FRANGO no valor de R$ 60.000,00 (Sessenta  mil  Reais) junto a empresa
M & P FERREIRA PRODUÇÕES LTDA

Por todo exposto, solicito ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal que seja ratificado o presente Ato de
INEXIGIBILIDADE LICITATÓRIA, com fulcro no inciso III do artigo 25,  da Lei n.º 8.666, de 21 de Junho de 1993, e suas
posteriores alterações.

João Carlos Rabello
Secretario de Turismo Esportes e lazer

GABINETE  DO PREFEITO

PROCESSO N.º 05962/15

INEXIGIBILIDADE LICITATÓRIA Nº 11

        Tendo em vista a solicitação do Ilustríssimo Senhor Secretário Municipal Secretario de Turismo, Esporte e
Lazer, considerando as informações constantes nos autos do processo administrativo de nº 05962/15, em especial a
cota de 22 de julho de 2015 da douta Procuradoria Geral do Município, e parecer  de 23 de julho de 2015 da Secretaria
de Controle Interno, com fulcro no inciso III do  artigo 25,  da lei 8.666 de 21/06/1993, e suas posteriores alterações.
RATIFICO a inexigibilidade licitatória para Contratação de show da Banda Bonde do Forró para apresentação no dia 06
de setembro de 2015, durante o X Fest Frango no valor de R$ 60.000,00 (Sessenta  mil  Reais) junto a empresa  M & P
FERREIRA PRODUÇÕES LTDA.

 Publique-se o ato.

São José do Vale do Rio Preto, 23 de julho de 2015.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito Municipal

CONVOCAÇÃO N.º 04/2015

O Secretário Municipal de Administração, no uso de suas atribuições legais e com base no que contém o Processo nº
4532/2015, conforme Edital 01/2015, referente ao Processo seletivo para Estagiários convoca os classificados abaixo
relacionados para comparecerem junto à Divisão de Recursos Humanos da Secretaria de Administração, localizado na
Rua Cel. Francisco Limongi, nº125– Centro – neste Município, das 10 às 16 horas, munidos dos seguintes documentos:
- Título de Eleitor (cópia e original);
- Cédula de Identidade (cópia e original);
- C.P.F. (cópia e original);
- Carteira de Trabalho (cópia e original);
- Certidão de nascimento ou casamento (cópia e original);
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- Quitação com as obrigações militares somente para os homens (cópia e original);
- Quitação com as obrigações eleitorais (cópia e original);
- Comprovante de vacinação (cópia e original);
- Comprovante de residência (cópia e original);
- 3 fotos 3x4 recentes;
- Diploma comprobatório da escolaridade
- Declaração de matricula.
- Declaração de freqüência escolar.

Classificados:

ADMINISTRAÇÃO
RAFAEL SOUZA DE OLVEIRA
GIOVANA FIGUEREDO PIRES
AUGUSTUS  LIMONGI ZIMBRÃO

 PEDAGOGIA
GABRIELA ARAÚJO FONTAINHAMARIA DA SILVA CASAMASSO
JULIANA KAPPLER DE SOUZA DOS SANTOS

PSICOLOGIA
DESIRE DE FREITAS FARACO

São José do Vale do Rio Preto, 07 de agosto de 2015

MARCIO LUCIO BENFICA FERNANDES
Secretário de Administração Interino

ATA  DA   REUNIÃO   DA  COMISSÃO   PERMANENTE DE  PROCESSO       ADMINISTRATIVO  DISCIPLINAR -
CPAD

QUINQUAGÉSIMA SEXTA  REUNIÃO
(  N.  59 )

Aos treze  dias   do  mês de julho  do ano de dois mil e quinze,  as  treze  horas, foi    no prédio em que  funciona
a  Secretaria de  Administração, realizada  a  qüinquagésima  nona   Reunião da  Comissão  Permanente  de  Processo
Administrativo Disciplinar, CPAD,   presentes  os   Membros Amarildo  Caldeira,  Adriana Lutte  Martins e  Anselmo
Rodrigues Teixeira,   todos   designados pela  Portaria nº 094  de 1 de Março de 2014,  abertos os trabalhos, o   Presidente
Amarildo  Caldeira,   iniciados os trabalhos esclareceu presidente que os  Processos  nº 4678/2015; 0903/2015; 9143/2014;
7252/2014; 3523/2014 e 0547/2014;  retornaram a  Comissão  e  que   entende a Presidência  e o caso é de Sindicância   pois
a falta  funcional,   não é assim tão grave   que determine  a abertura de  um Processo  Administrativo  Disciplinar – um
PAD, sendo o entendimento  debatido  e o entendimento a Presidência  foi  aprovado,  ficando  autorizado a encaminhar
os processos  citados  para  Decisão de Senhor Secretário de Saúde, após ser dado ciência  a Servidora,  com vistas aos
recursos do art.174, parágrafo 5º da lei n. 47 de 12 de dezembro de  2013,  sendo o  que foi  tratado,   às   15:00  horas,    deu-
se   por  encerrados ao trabalhos eu, Adriana Lutte  Martins,  na condição de membro da Comissão e Secretária,   lavrei
a presente ata,  que vai assinada pelos  presentes  para  divulgação  pela devida publicação  oficial   do  Poder   Executivo
Municipal,   em atenção à  publicidade,  essencial  aos  atos  administrativos;

ATA  DA   REUNIÃO   DA  COMISSÃO   PERMANENTE DE  PROCESSO  ADMINISTRATIVO  DISCIPLINAR -
CPAD

QUINQUAGÉSIMA SEXTA  REUNIÃO
(  N.  58 )

Aos  seis   dias   do  mês de julho  do ano de dois mil e quinze,  as  treze  horas, foi    no prédio em que  funciona



a  Secretaria de  Administração, realizada  a  qüinquagésima  oitava   Reunião da  Comissão  Permanente  de  Processo
Administrativo Disciplinar, CPAD,   presentes  os   Membros Amarildo  Caldeira,  Adriana Lutte  Martins e  Anselmo
Rodrigues Teixeira,   todos   designados pela  Portaria nº 094  de 1 de Março de 2014,  abertos os trabalhos, o   Presidente
Amarildo  Caldeira,   iniciados os trabalhos esclareceu presidente que o  Processo  nº 4755/2015,  que trata da determina-
ção  a  deflagração  dos  processos de  Estágio  Probatórios  não retornou e/ou  a lista  solicita  foi  recebida,  assim,
deliberou-se  pela  diligência  apurando  pelo  sistema  o movimento do processo;  ato  continuo  verificou-se a que os
Processo n. 9145/2014; n. 1153/2011   e   n. 4303/2015,  no que  indicam  os  movimentos  vieram  equivocadamente  para
esta Comissão,  no que  foram despachado a Secretaria de Administração;  o Processo nº 4463/2015,  que trata de
avaliação de  servidor em Estagio Probatório  foi analisados e  como  o Sr Secretario de Administração  não tomou  ciência
do mesmo,  foi a este encaminhado  para  ciência  das  aferições  e  justificativa de servidores a este subordinados, sendo
o  que foi  tratado,   às   15:20  horas,    deu-se   por  encerrados ao trabalhos eu, Adriana Lutte  Martins,  na condição de
membro da Comissão e Secretária,   lavrei  a presente ata,  que vai assinada pelos  presentes  para  divulgação  pela devida
publicação  oficial   do  Poder   Executivo  Municipal,   em atenção à  publicidade,  essencial  aos  atos  administrativos;

ATA  DA   REUNIÃO   DA  COMISSÃO   PERMANENTE DE  PROCESSO      ADMINISTRATIVO  DISCIPLINAR -
CPAD

QUINQUAGÉSIMA SEXTA  REUNIÃO
(  N.  57 )

Aos vinte e nove dias   do  mês de junho  do ano de dois mil e quinze,  as  treze  horas, foi    no prédio em que
funciona a  Secretaria de  Administração, realizada  a  qüinquagésima sétima    Reunião da  Comissão  Permanente  de
Processo Administrativo Disciplinar, CPAD,   presentes  os   Membros Amarildo  Caldeira e  Anselmo Rodrigues Teixeira,
todos   designados pela  Portaria nº 094  de 1 de Março de 2014,  abertos os trabalhos, o   Presidente Amarildo  Caldeira,
iniciados os trabalhos esclareceu presidente  que a  membro  Adriana Lutte  Martins,  não pode  comparecer  devido
acidente  familiar,   a  qual  teve que  socorrer,  to  continuo  foi discutido a   situação,  pelo que  se sabe,   da  não
deflagração dos  processos de Estágios Probatórios,  mesmo tendo   se  realizado  reunião   como  Secretários de
Secretarias  que  tem  maior  servidores  e  estes,  responsáveis   diretos  pelo aferições,  não  se  resolveu a questão,
sendo Presidência  autorizada a,  caso não se resolva  no  processo  n.4755/2015,  que   esta   solicite   no referido
processo,   ao  Exmo Senhor  Prefeito  Municipal,  às providencias  necessárias  e  uma reunião  deliberativa,   uma vez  que
as determinações  são  de  competências  de  Autoridades Administrativas  de primeiro  escalão  governamental,  sendo
o  que foi  tratado,   às   15:00  horas,    deu-se   por  encerrados ao trabalhos eu, Anselmo Rodrigues Teixeira  , na condição
de membro da Comissão,   lavrei  a presente ata,  que vai assinada pelos  presentes  para  divulgação  pela devida
publicação  oficial   do  Poder   Executivo  Municipal,   em atenção à  publicidade,  essencial  aos  atos  administrativos;

ATA  DA   REUNIÃO   DA  COMISSÃO   PERMANENTE DE  PROCESSO    ADMINISTRATIVO  DISCIPLINAR -
CPAD

 QUINQUAGÉSIMA SEXTA  REUNIÃO
(  N.  56 )

Aos vinte e dois dias   do  mês de junho  do ano de dois mil e quinze,  as  treze  horas, foi    no prédio em que
funciona a  Secretaria de  Administração, realizada  a  qüinquagésima sexta    Reunião da  Comissão  Permanente  de
Processo Administrativo Disciplinar, CPAD,   presentes  os   Membros Amarildo  Caldeira;  Anselmo Rodrigues Teixeira
e   Adriana Lutte  Martins,   todos   designados pela  Portaria nº 094  de 1 de Março de 2014,  abertos os trabalhos, o
Presidente Amarildo  Caldeira,   iniciados os trabalhos esclareceu presidente  que  no dia  quinze de  junho  não  foi
possível  se fazer  a reunião  tendo em vista  que  dois do membros  tiveram que representar,  quais  sejam, Amarildo
Caldeira e  Anselmo  Teixeira,  tiveram,  no mesmo  horário,   que  comparecer  a  Escola  Bianor  Esteves,  para reunião do
PME, representando ao Conselho  Municipal de Direitos da Crianças e Adolescente e  Conselho  Municipal  de
Educação, respectivamente,  ato seguinte  analisou-se  o oficio  nº 007/2015,  que  deu origem ao processo  n. 004755/2015
nos reunimos com o Secretario de Administração- Prof.  Marcio  Lucio   Benfica  Fernandes,   para que o Departamento
de Pessoal,  sob  sua gestão  tome  a iniciativa de  deflagrar  os  processos de  Aferições de Estágios Probatórios,  uma
vez que este  têm o dever  funcional de  acompanhar  a  vida  funcional  dos  servidores,  assim o Sr  Secretario  de
Administração,   se  comprometeu  a  interceder  para que o Departamento de Pessoal,  cumprindo suas atribuição,
designe   servidor  para  tal tarefa, ato  seguinte  dado  continuidade  análise   do Regimento  Interno  da Secretaria de
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Controle  Interno, Decreto n. 2.526/2015,   devidamente  publicado no  DO  nº  735 de 25 de maio de 2015,  o presidente
chamou  atenção  que Deliberação de Tribunal de Contas  nº 200/96,  no seu art. 20 e  seguintes, determina em  Tomadas
de  Contas  para   apuração de Atos de Gestão, no que,   com as garantias do Devido Processo  Legal,  cabe ao  Controle
Interno apurar  os  atos  tido como lesivos,  assim,  sempre será o Controle Interno  acionado para que  cumpra  com o que
determina a norma  e  assim  emita  ao  final  das  apurações   o  parecer  conclusivo que  identifique as  possíveis   infrações
disciplinares e  os servidores  responsáveis,   assim,  sendo o  que foi  tratado,   às   15:30  horas,    deu-se   por  encerrados
ao trabalhos eu, Adriana Lutte  Martins , na condição de membro da Comissão e Secretária,   lavrei  a presente ata,  que
vai assinada pelos  presentes  para  divulgação  pela devida publicação  oficial   do  Poder   Executivo  Municipal,   em
atenção à  publicidade,  essencial  aos  atos  administrativos;

ATA  DA   REUNIÃO   DA  COMISSÃO   PERMANENTE DE  PROCESSO  ADMINISTRATIVO  DISCIPLINAR -
CPAD

 SEXAGÉSIMA PRIMEIRA  REUNIÃO
(  N.  61 )

Aos vinte e sete  dias   do  mês de julho  do ano de dois mil e quinze,  as  treze  horas, foi    no prédio em que
funciona a  Secretaria de  Administração, realizada  a  sexagésima primeira Reunião da  Comissão  Permanente  de
Processo Administrativo Disciplinar, CPAD,   presentes  os   Membros Amarildo  Caldeira; Anselmo Rodrigues Teixeira
e  Adriana Lutte  Martins,  todos   designados pela  Portaria nº 094  de 1 de Março de 2014,  abertos os trabalhos, o
Presidente Amarildo  Caldeira, esclareceu  que  agendou  reunião com o Senhor  Prefeito  Municipal  as  14:00  hs   como
deliberado,  assim,  passou a  repassar  os  atos da CPAD e   as  necessidades  quanto  ao Estágio  Probatório, em especial
as   competência privativa do Senhor Prefeito Municipal e  Secretários  que,  por força do disposto na lei n. 47/203,
precisamente e literalmente,   no art. Art. 187 - As penalidades disciplinares serão aplicadas: I - pelo Prefeito ou pelo
Presidente da Câmara Municipal, respeitados o Poder de atuação de cada um. II - pelo Secretário de Administração,
podendo delegar à Divisão de Recursos Humanos, na pena de suspensão de até 30 (trinta) dias; III - pelas demais
autoridades, por delegação de competência. esta, pelo  o Prefeito Municipal,   estendida  a  todos ao Secretários  pelo
Decreto  nº 2.447  de  02 de  setembro  de  2014, assim,  ás  14;00hs nos deslocamos  ao Gabinete  de Exmo senhor Prefeito
Municipal,  assim   colocamos ao mesmo  o entendimento  da Comissão e justificamos assim a edição  do informativo em
Setembro de 2014 e Manual em  Fevereiro/2015,  bem como  a  deliberação  que  o Departamento de Pessoal  promova  a
deflagração do Processos  individuais dos  servidores em Estágios Probatórios,  frente  ao ausência do Secretário de
Administração  devido a Licitações  no  mesmo  horário e  esta acumular a  Presidência  da Comissão  de Licitações, o
Senhor  Prefeito,  pessoalmente  convocou  o Servidor Ebnezer Maia  Guedes  e  este passou ser esclarecido e em nome
da Chefe de Departamento de Pessoal e se comprometeu  a,   semanalmente,  promover a  deflagração destes processos,
encaminhando-os  ás  devidas   Secretarias  de  Lotação dos avaliados,  ainda  foi esclarecido  que como  a  Comissão  não
tem dedicação exclusiva  aos  Processos  Disciplinares  e  por força do art. 237 ,    só pode,  sem prejuízo  às  demais
atribuições  dos seus  membros,   se reunir,  no  máximo,  08 ( oito)  vezes por mês  e  que   infrações leves  e puníveis  com
Advertência e  até  suspensão de 30 ( trinta)  dias,  de  competências  dos Secretários,   poderiam ser  apuradas  no âmbito
da Secretarias  e a  CPAD,  atuaria  apenas  na  apuração  dos recursos  quando  se analisaria o  cumprimento das
orientações  já  externadas  aos servidores da Secretaria  em um curso de  iniciação  promovido  pela  CPAD,  assim,  se
dedicaria  aos processos  determinados  pelo Senhor  Prefeito  Municipal,  inclusive que envolve-se  Secretários de
Governo, no caso,  investidos  de poder  pelo ato  do  Exmo  Senhor Prefeito, neste momento  o  Prefeito  Jose Augusto
indagou que

O Prefeito José  Augusto  indagou  se entendiam que este poderia  outorgar  o Poder que lhe  outorgado na  lei
,  sendo esclarecido  que,   por  um Decreto,  entendia a  Comissão  que ao Chefe de Gabinete se  poderia  se  permitir  à
deflagração  do Processo  Administrativo  Disciplinar, o PAD e que,   também,  para assessorá-lo  o Sr  Prefeito  Municipal
conta com a  Procuradoria  Geral  e  caso não concorde  com  os entendimentos  de  Comissão de Processo Administrativo
Disciplinar, CPAD,   pode  buscar  desta,   um parecer  antes de  decidir  os  PADs,  sendo o  que foi  tratado,   às   16:00
horas,    deu-se   por  encerrados ao trabalhos eu, Adriana Lutte  Martins,  na condição de membro da Comissão e
Secretária,   lavrei  a presente ata,  que vai assinada pelos  presentes  para  divulgação  pela devida publicação  oficial   do
Poder   Executivo  Municipal,   em atenção à  publicidade,  essencial  aos  atos  administrativos;
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ATA  DA   REUNIÃO   DA  COMISSÃO   PERMANENTE DE  PROCESSO    ADMINISTRATIVO  DISCIPLINAR -
CPAD

 SEXAGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO
(  N.  62 )

Aos  três  dias   do  mês de agosto  do ano de dois mil e quinze,  as  treze  horas, foi    no prédio em que  funciona
a  Secretaria de  Administração, realizada  a  sexagésima segunda  Reunião da  Comissão  Permanente  de  Processo
Administrativo Disciplinar, CPAD,   presentes  os   Membros Amarildo  Caldeira; Anselmo Rodrigues Teixeira e  Adriana
Lutte  Martins,  todos   designados pela  Portaria nº 094  de 01 de Março de 2014,  abertos os trabalhos, o   Presidente
Amarildo  Caldeira, esclareceu  que  agendou  que  recebeu  Notificação  do  Ministério Publico Estadual    para  no dia
12 de  agosto do corrente  ano,  às  16:00 hs.    prestar  esclarecimentos  sobre os fatos apurados  no IC 1354 CJ IMP,  que
foi  de pronto  protocolado   sob o número  6089/2015  e que  assim   com  base no art. 241,  inciso II  da  lei  n. 047/2013,
ficam os demais membros  convocados para o comparecer,  ate  porque  às  Decisões  são  colegiadas e  não deixa de ser
uma  boa  oportunidade  de  conhecer o entendimento do  Ministério   Publico  Estadual  a respeito da  Lei  Municipal  nº
47/2013, esclarecer  dificuldades   e  até se  buscar  aprimorações  na citada  lei,  o  membro  Anselmo  pediu a palavra e
sugeriu  uma   pesquisa como vistas ao numero do  Inquérito  Civil  n. 1354,   referenciado  na Notificação  o que  ficou
presidência  encarregada  a  fazer  para próxima  reunião,  a  Membro  Adriana  Lutte,  chamou  atenção  da   necessidade
de  buscar  um  local  melhor para  funcionamento  da  Comissão de Processo Disciplinar – CPAD,  tendo em  vista que
a sala cedida  é  muito  pequena e desprovida  da  condições  mínimas  para se organizar  as  documentações,  esta se
possível,  dotada de uma  ante-sala  e  uma sala de reuniões  com  condições de  fazer ao trabalhos   processuais,  inquirir
pessoas,  fazer acareações e etc.  assim  ficou a  Presidência  encarregada de  diligenciar  junto ao Secretario  de
Administração  a  quem  compete dar  condições de  trabalho  a  Comissão   sendo o  que foi  tratado,   às   15:30  horas,
deu-se   por  encerrados ao trabalhos eu, Adriana Lutte  Martins,  na condição de membro da Comissão e Secretária,
lavrei  a presente ata,  que vai assinada pelos  presentes  para  divulgação  pela devida publicação  oficial   do  Poder
Executivo  Municipal,   em atenção à  publicidade,  essencial  aos  atos  administrativos;

ATA  DA   REUNIÃO   DA  COMISSÃO   PERMANENTE DE  PROCESSO   ADMINISTRATIVO  DISCIPLINAR -
CPAD

 SEXAGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO
(  N.  63 )

Aos  dez   dias   do  mês de agosto  do ano de dois mil e quinze,  as  treze  horas, foi    no prédio em que  funciona
a  Secretaria de  Administração, realizada  a  sexagésima terceira  Reunião da  Comissão  Permanente  de  Processo
Administrativo Disciplinar, CPAD,   presentes  os   Membros Amarildo  Caldeira; Anselmo Rodrigues Teixeira e  Adriana
Lutte  Martins,  todos   designados pela  Portaria nº 094  de 01 de Março de 2014,  abertos os trabalhos, o   Presidente
Amarildo  Caldeira, esclareceu  que   referente ao IC 1354 CJ IMP, recebeu os processos  n.  4678/2015; n. 000903/2015;
n. 009143/2014;  n. 007252/2014; n. 003523/2014 e  n. 000547/2014,   assim  passaram os  processos  a serem  analisados,
assim se verificando: o  primeiro,  este  datado de  17  de janeiro de  2014,  n. 000547/2014,  solicitava  a  Avaliação  em
Estágio  Probatório,  fazendo referência a atrasos de servidora, se  informando a não realização de   Avaliação de Estágio
no of.  GP nº 215/2014; O segundo, este  datado de  09 de Abril  de  2014,  cujo  numero  é  003523/2014,   Of. MPRJ  n. 0267/
2014,  pede documentos e  determina  SINDICANCIA,  foi  respondido  pelo Of. GP n. 372/2014 e encaminhada  Portaria
n.  94/2014,   que  nomeia  a presente  Comissão; o terceiro,  datado de   14  de agosto de  2014,  cujo  numero é  7252/2014,
solicita o  resultado  do  Processo  Administrativo  Disciplinar   por  conduta   desidiosa,  neste,  esta  Comissão  informa
a não localização de  PAD  e solicita  mais informações,  posto   que,  veio  isolado  e  esta  Comissão desconhecia  às
acusações  comunicada a  extinta Fundação  Hospital  Santa  Theresinha,  sendo   respondido  pelo Of.  GP  n. 809/2014;
O quarto,   datado de  27 de  outubro de  2015,  Processo  n. 009143/2014, solicita copia de Processo  Disciplinar e da
Avaliação Probatória, esta respondido pelo Of. GP  n. 1.065/2014;  O  Quinto,  datado de  30 de janeiro de 2015,   numero
000903/2015,  esclareceu a  CPAD  que   o termo conduta  desidiosa  não  seria  suficiente  para  aferir  a  gravidade  da
conduta  afim  de verificar  qual o procedimento  adequado e  esclarecemos ainda  que a lei que vigorava,  Lei  Comple-
mentar  nº 02, artigos  23  ao 27, assim na Décima  Reunião do dia 25 de junho de 2014.  DO  nº 545/2014,   já decidira e
consta “ .. OS SECRETARIOS. DEVERÃO APRESENTAR  AVALIAÇÃO E  O DEPARTAMENTO DE PESSOAL ... DÊ
PARECER AO EXMO  SENHOS  PREFEITO FAVORÁVEL  OU NÃO DA ESTABILIDADE...”  e o  Sexto, oficio  nº 0426/
2015,  Processo  local nº 004678/2015, indagando  quanto aos PADs e  Advertindo  quanto a Improbidade  Administrativa,
no qual esclarecemos a  Competência do  Secretario de  Saúde,  para  punições de Advertência e até  Suspensão de 30
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( trinta)  dias  ou até  pedir  ao Exmo Senhor  Prefeito,  o devido PAD, art. 193,  inciso III,   caso entenda-se   que  falta  era
mais grave, frente ao exposto e  como o  Administrador do  Hospital,  às fls 07,  informa que  em  02  de  julho de  2015,
aplicou  Advertência  Verbal,  o  que no  novo  ordenamento legal  não prevê,  assim,     remetemos ao  Secretario de  Saúde
em 02 de julho de  2015,   para  decidir  com  base no art. 187,  inciso III  da  Lei  n.  47/2013,  assim,  ratificamos  a
Advertência  está  prevista no art. 172 , inciso I, aplicável  frente  ao descumprimento  dos deveres  previstos  do art. 160,
ASSIM  AGUARDA-SE  A  DECISÃO   DA DEVIDA  AUTORIDADE,   sendo o  que foi  tratado,   às   16:30  horas,    deu-
se   por  encerrados ao trabalhos eu, Adriana Lutte  Martins,  na condição de membro da Comissão e Secretária,   lavrei
a presente ata,  que vai assinada pelos  presentes  para  divulgação  pela devida publicação  oficial   do  Poder   Executivo
Municipal,   em atenção à  publicidade,  essencial  aos  atos  administrativos;

ATA  DA   REUNIÃO   DA  COMISSÃO   PERMANENTE DE  PROCESSO  ADMINISTRATIVO  DISCIPLINAR -
CPAD

SEXAGÉSIMA  REUNIÃO
(  N.  60 )

Aos vinte   dias   do  mês de julho  do ano de dois mil e quinze,  as  treze  horas, foi    no prédio em que  funciona
a  Secretaria de  Administração, realizada  a  sexagésima  Reunião da  Comissão  Permanente  de  Processo Administrativo
Disciplinar, CPAD,   presentes  os   Membros Amarildo  Caldeira e  Adriana Lutte  Martins,  ausente o membro  Anselmo
Rodrigues Teixeira,   todos   designados pela  Portaria nº 094  de 1 de Março de 2014,  abertos os trabalhos, o   Presidente
Amarildo  Caldeira, que ainda não recebeu  os processos de  estagio  probatórios,  o fato foi discutido e  esclarecido que
trata-se de uma  exigência da Lei e  do Fiscal destas o Ministério Publico do Estado do Rio de Janeiro- MPRJ  e   como
as medidas  possíveis  já foram  tomada e o Departamento de  Pessoal  não toma as medidas  que  lhes  foram  solicitadas,
sem outra  alternativa,  restou  deliberado que uma Reunião será pedida  como  Exmo  Sr  Prefeito Municipal  para se
decidir  a matéria  e  outras  que se fazem  necessárias  frente ao não retorno  dos processos  que recomendamos os
Processos  Administrativos  Disciplinares,  smj,  de  competência privativa do Senhor Prefeito Municipal  por força do
disposto na lei n. 47/203, precisamente e literalmente,   no art. Art. 187 - As penalidades disciplinares serão aplicadas: I
- pelo Prefeito ou pelo Presidente da Câmara Municipal, respeitados o Poder de atuação de cada um. II - pelo Secretário
de Administração, podendo delegar à Divisão de Recursos Humanos, na pena de suspensão de até 30 (trinta) dias; III -
pelas demais autoridades, por delegação de competência. ( neste o Prefeito Municipal  estendeu a  todos ao Secretários,
por  decreto),   sendo o  que foi  tratado,   às   15:00  horas,    deu-se   por  encerrados ao trabalhos eu, Adriana Lutte
Martins,  na condição de membro da Comissão e Secretária,   lavrei  a presente ata,  que vai assinada pelos  presentes
para  divulgação  pela devida publicação  oficial   do  Poder   Executivo  Municipal,   em atenção à  publicidade,  essencial
aos  atos  administrativos;

Atos da Presidência da Câmara

ATOS DO PODER LEGISLATIVO

Ata nº `16 /15

Ata da Décima Sexta Reunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Munici-
pal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosvinte e oito dias do mês deabrildo ano de dois mil e quinze, sob a
presidência do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabelloe com a presença dos Vereadores Maria Anunciação da Silva,
Francisco Lima Bulhões, Rosana Raposo VastiEsteves da Cunha, Carlos Alberto de Oliveira, Luís Carlos da Silva, Luís
de Souza Teixeira, Marcelo Rabello Neves e DárcioAndriolo Machado, que assinaram o livro de presença,e, havendo
número legal, às dezenove horas e quinzeminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em
seguida,convidou o VereadorLuís Carlos da Silva, para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. A seguir, o Senhor
Presidente solicitou que o Segundo Secretário, VereadorFrancisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da Ata de nº 15, da
Sessão Ordinária do dia dezesseis de abril de dois mil e quinze,que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem
qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,
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Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro,
letra B, do qual constavam:Ofício GP nº 277/15, de protocolo nº 211/15, que solicita o arquivamento do Projeto de Lei nº
176/15 (Consórcio Intermunicipal de Saúde); Ofício GP nº 279/15, de protocolo nº 212/15, que encaminha a Prestação de
Contas da Administração Financeira do Município referente o Exercício de 2014; Ofício GP nº 281/15, de protocolo nº 214/
15, que adita o Ofício GP nº 270/15, que atende o Requerimento de Informações nº 126/15; Ofício GP nº 285/15, de
protocolo nº 217/15(Encaminha as informações solicitadas através do Requerimento de Informações nº 132/15; Ofício GP
nº 286/15, de protocolo nº 216/15, que encaminha as informações solicitadas através do Requerimento nº 127/15; Ofício
GP nº 299/15, de protocolo nº 229/15, que encaminha convite para participar da inauguração da linha de transporte
público em Pedras Brancas; Ofício GP nº 298/15, de protocolo nº 228/15, que encaminha convite para participar do
Torneio de Futsal dos Servidores Públicos, no dia 1º de maio; Ofício nº 003/15, de protocolo nº 227/15, da Secretaria
Municipal de Obras, que encaminha cronograma dos serviços de pavimentação realizados no município, de janeiro a
março de 2015; o projeto de Lei nº 223/15, de autoria do Vereador Francisco Bulhões, que dispõe sobre a limpeza de
terrenos baldios no Município; as indicações legislativas de nºs220/15, 221/15 e 222/15, de autoria do Vereador Francis-
co Lima Bulhões; a Indicação Legislativa de nº 219/15, de autoria do Vereador Carlos Alberto de Oliveira; e as indicações
legislativasde nºs 224/15, 225/15 e 227/15, de autoria da Vereadora Rosana RaposoVasti Esteves da Cunha. Finda a leitura
do Expediente e havendo oradores inscritos para a fala do Expediente, usou a Tribunaa Vereadora Maria Anunciação da
Silva que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Excelentíssimos Senhores Vereadores, Asses-
sores , Representantes da Associação Renasce São José, Representante da Rádio Ativa, a Senhora Ângela Guerra,
Representante da Associação de Moradores do Brucussú, Senhor Josias Gonçalves e demais presentes. Disse que hoje
é um dia triste, devido o falecimento de Lucas Pereira Madeira, morador da Rua da Floresta, um jovem e temente a Deus.
Destacou que, na segunda-feira, ele participou de um encontro em sua casa, da célulada Igreja Evangélica, onde amigos
disseram que ele estava muito feliz, contente, louvando a Deus. Mencionou, a seguir, que, em nome da Câmara,queria
registrar em ata os sentimentos à família do Senhor Manoel Madeira, da Dona Ieda Pereira Madeira, que são os pais dele,
da esposa Sandra, enfim, de todos os familiares, dos seus irmãos e amigos. Relembrou que foi também Professora do
Lucas na Escola Municipal que funcionava na Rua da Floresta. Disse que é importante refletir o quanto a nossa
passagem por aqui é breve, e que é importante estar aqui fazendo o bem, querendo o bem das pessoas, sendo tementes
a Deus,porque,do contrário,não há como caminhar. A Vereadora Maria Anunciação disse que queria tambémregistrar  os
sentimentos desta Casa Legislativa à família do Senhor TibérioRampini, pelo seu falecimento, destacando que ele era
uma pessoa alegre e amiga.A seguir, a Vereadora Maria Anunciação disse que queria continuar agradecendo ao Execu-
tivo a atenção dada a Comunidade de Torrão de Ouro, e destacou que aguardam uma solução para a comunidade de
Jaguara, em relação ao término da obra da Escola Municipal Santa Isabel.Registrou , a seguir, sobre as ações de combate
à Dengue, e que elas precisam continuar em nosso município, pois existem bairros que continuam sofrendo muito, e tem
informações de que o trabalho no Hospital Maternidade Santa Therezinha continua intenso. Disse que esta Casa se
solidariza coma Secretaria Municipal de Saúde, enfatizando que é importante que estas ações continuem, porque o
problema não acabou, tem informações de que pessoas  são infectadas ,e que é preciso cada vez mais estar conscientizando
a população. Relembrou, a seguir, a fala do Vereador Francisco, no sentido de que de cada um deve estar verificando o
seu “quadrado”, porque isso é muito importante para que as pessoas não sejam infectadas pela Dengue.A seguir,
agradeceu as palavras do Presidente Lucas, e disse que levariao seu carinho e o dos demais Vereadores à família de
Lucas Pereira Madeira. Finalizou sua fala, relembrando o quanto é importante viver, fazer coisas boas, fazer o bem ao
próximo, pois o que é o que levam dessa vida eagradeceutodo o carinho para com a comunidade da Floresta e com os
parentes e amigos do falecido Lucas.Inscrito, a seguir, na fala do expediente, o Vereador Francisco Lima Bulhões, que
iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Excelentíssimos Senhores Vereadores,o Representante
da Associação de Moradores do Brucussú, Senhor Josias Gonçalves, a Senhora Ângela Guerra, Representante da Rádio
Ativa FM, Representantes da Associação Renasce São José, as Senhora Lucimere e Darli, Assessores Parlamentares,
Servidores e demais presentes. Disse ao Presidente Lucas quegostaria de mencionar a visita que tiveram a oportunidade
de fazer à comunidade de Contendas, onde puderam perceber o início de uma obra, há muito solicitada pelo Presidente
Lucas, que ainda não estava como Presidente desta Casa, mas fez uma solicitação, através de indicações legislativas, e
houve um clamor e o apoio de toda esta Casa para que ela se iniciasse ali em Contendas, na rua que dá acesso à Escola,
destacando que hoje uma limpeza foi iniciada e,provavelmente, na próxima semana, aquela importante via estará sendo
asfaltada, trazendo conforto e segurança aos alunos da Escola Municipal José Afonso de Paula, eque considera que
estará sendo urbanizada, asfaltada. Disse que não poderia deixar de citar, porque foi uma cobrança sua, feita aqui em
sessões anteriores, a limpeza da Estrada Rio Bonito, estrada que dá acesso a comunidade do Brejal, desde fevereiro
passado, naquela noite de Carnaval, quando houve um forte temporal, na parte inicial do Município, atingindo Rio
Bonito, Barrinha, até Parada Morelli, onde essa estrada ficou praticamente sem acesso, e que, só agora ocorre a limpeza,
mas considera que, antes tarde do que nunca, devido a uma cobrança veemente desta Casa. A seguir, agradeceu ao
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Presidente Lucas pelas ações que tambémfez frente ao Executivo e a Secretaria de Obras, e que eles iniciaram, no dia de
hoje, aquela desobstrução desta importante via. A seguir, o Vereador Francisco citou a reunião que tiveram, nas depen-
dências desta Casa hoje, com o Senhor Prefeito José Augusto, o Secretário de Obras, Guilherme de Sá, Representante da
Viação Progresso, Senhor Evangelista, em relação à cobrança feita aqui, por parte dos Vereadores, quando houve a
retirada do último horário, saindo de Petrópolis para São José do Vale do Rio Preto, e que foi dado um prazo,e ,como foi
lido na ata , hoje, por ele, Vereador Francisco, não foi cumprido porque foi um prazo de dez dias para terem uma resposta,
contudo, mais uma vez, citou que, antes tarde do que nunca, a resposta que solicitaram, e que veio, através do Represen-
tante da Viação Progresso, o Senhor Evangelista, dizendo que, no próximo dia onze de maio, retornará o horário, não com
o horário das vinte e três horas e sim vinte e duas e quarenta, e que acredita que irá atender a população, pelo menos em
parte, daqueles que necessitam se locomover de Petrópolis, nesse último horário. A seguir, o Vereador Francisco também
parabenizou o Presidente Lucaspor esse pedido e os demais Colegas Vereadores. A seguir, disse ao Senhor Presidente,
que, como Sua Excelência e os demais Colegas Vereadores ouviram, através da leitura feita pela Primeira Secretária,
Vereadora Rosana Raposo, do Projeto de Lei, de sua autoria, Vereador Francisco, que dispõe sobre a limpeza dos
terrenos baldios no Município de São José do Vale do Rio Preto, disse que gostaria de antemão que os colegas, se
possível for, pudessem ter a cópia de tal projeto, para analisarem e que pudesse ter o apoio dos Vereadores para a sua
aprovação, tendo em vista a grande necessidade, hoje, pois éum assunto que tem nos preocupado muito e que, de forma
veemente, tem sido cobrado por todos os Vereadores , relembrando quea Vereadora Maria Anunciação, que o antecedeu
na fala, citou mais uma vez que são inúmeros os casos de Dengue, em nosso município, e que, como poderão ver no
conteúdo do Projeto de Lei, é mencionado em relação à limpeza devido ao acúmulo de lixo, de entulho e de outros
materiais e  que, quando não retirados do terreno, podem acumular, não somente água, mas, enfim, trazendo proliferação,
como foi lido pela Vereadora Rosana, escrito por ele, Vereador Francisco, de ratos, baratas e outros insetos, inclusive o
mosquito transmissor da Dengue. Disse, a seguir, que tem certeza de que os Vereadores estarão solícitos, para ser
aprovado com a maior rapidez possível. Destacou que, através dele, teremos uma ação preventiva, no ano de 2016, no
combate à dengue. A seguir, o Vereador Francisco disse que não poderia deixar de citar aos demais colegas a necessida-
de de construção da nova sede da Escola Irene Lima, assim como uma creche na comunidade de Barrinha. Finalizou sua
fala, agradecendo. Inscrito na fala do expediente, o Vereador Marcelo Neves, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo
Senhor Presidente, Excelentíssimos Senhores Vereadores, os Representantes da Associação Renasce São José, a Se-
nhora Ângela Guerra, representando a Rádio Ativa, Senhoras e Senhores. Disse que tiveram a visita , nesta Casa, do
Senhor Evangelista, e que novamente tem uma opinião , um pouco contrária,  pois, se o horário voltou, graças a Deus
que vai voltar, mas daqui a quinze dias que vai voltar a vigorar e que, quando eles tiraram esse horário,  não deram nem
prazo e nem comunicado foi colocado para avisar ninguém. A seguir, o Vereador Marcelo pediu para desculpar o termo
“essa palhaçada!”, pois para ele é “uma palhaçada”, destacando que vieram aqui e falaram que vão voltar com o horário,
e questionou por que não voltaram antes. A seguir, parabenizouo Presidente Lucas e esta Casa, porque ficaram em cima
e que o medo deles não virem aqui para fazer audiência pública fez com que eles voltassem com o horário. O Vereador
Marcelo disse que acha, novamente, uma afronta da Empresa, pois, por mais que eles voltem com o horário, que é direito
do povo, e issopode falar, porque já existia há muito tempo e, de uma certa maneira, um pouco grotesco colocar dessa
forma, alegando que vão voltar com o horário e que fizeram os balancetes da empresa, e que tem CD, e tem tantas
pessoas que pediram no 0800. A seguir, questionou se não viram isso antes de tirar o horário e disse que quem está
pagando essa contaé o povo que, infelizmente, não sabe como  estão vindo para São José, muitas das vezes colocando
gasolina no carro de um e de outro, e vindo de carona. A seguir, o Vereador Marcelo parabenizou o Presidente Lucaspelo
empenho, e dos Vereadores, pela cobrança, dizendo que também não pode deixar e nem vai bater palmas para uma
Empresa dessas, e que considera que eles deveriam ter pensado duas vezes antes de tirar esse horário.Destacou que há
nessa Câmara nove Vereadores, e não são marionetes de Empresa nenhuma. Finalizou sua fala, agradecendo. Inscrito no
expediente, utilizou a tribuna o Vereador Carlos Alberto de Oliveira, que iniciou cumprimentando o Presidente, os
Vereadores e os demais presentes. Disse que voltariaa falar sobre a passarela,  e que, na realidade, no domingo, quando
retornou para dar uma carona a um Senhor, infelizmente quando disseram que iam colocar o asfalto lá, aterrou com um
toco, onde segura o cabo de aço, e  acha até que veio bem acontecer, foi amassando o seu carro, mas  que tudo bem;
antes o seu do que o dos outros, destacando que iriam ser malhados lá na rua, se não, teria que mudar de cidade. A seguir,
mencionou que aquele toco está apodrecendo, onde o cabo de aço está amarrado; que correm risco e que muita gente
não atravessa, porque tem juízo, mas muitos atravessam, como ele atravessa, e também muitos outros. Destacou , a
seguir, que, como já foi prometido pelo Vereador Luís e nada foi feito até hoje, e que vai chegar um ponto que  vai ter que
colocar o seguinte aviso:”Se não sabe nadar, não atravessa, que vai morrer afogado”, porque aquela ponte vai cair, não
tem como, porque apodreceu  o toco onde ele, Vereador Carlos Alberto, amassou o carro no domingo; e  vai apodrecen-
do, e uma hora aquilo vai descer, e que tomara que não tenha ninguém aquela hora atravessando. Disse que, no último
caso, iria chamar o colegaLuís, para  colocar uma placa: “Quem não sabe nadar, não vai, porque vai morrer afogado”. A
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seguir, disse quequeria falar sobre a estrada na Barrinha, destacando que agora não é mais buraco, é mato e buraco, e que
não tem como sair e, se quer encontrar uma onça, sobe naquela rua, que deve encontrar. A seguir, o Vereador Carlos
Alberto disse que falou com o Secretárioe que agora ele disse que não sabe , e que é uma resposta totalmente negativa
e que, infelizmente, ele vem falando com ele pessoalmente, mas não está acontecendo. Disse tambémque o colega,
Vereador Francisco, conhece bem aquela estrada, e  que se vê que ficou ruim, porque é mato e buraco, mas que não
perdem a esperança no  Prefeito, no Secretário, para que tomem uma providência. A seguir, agradeceu ao Secretário de
Saúde, pois a sua cunhada precisou, no domingo, de uma medicação, altas horas e foram a casa dele (do Secretário) e que
ele atendeu, ela foi medicada,e não está passando muito bem, mas que o medicamento que o Doutor Lécio passou , ele
autorizou que  pegassem lá, porque não encontraram farmácia aberta. Disse que ficou feliz,pois uma senhora de oitenta
e seis anos, está com Câncer e que falaram com o Marquinhos e ele conseguiu a internação num hospital muito bom, que
é o Hospital São José, de Teresópolis, e essa senhora está internada lá. A seguir, disse que hoje a sogra do Piada teve
uma fratura e também conseguiu vaga e  ficam felizes. Terminou sua fala, agradecendo.Findas as Falas no Expediente, e
não havendoordem do diae nem oradores inscritos para as Explicações Pessoais,àsvintehoras edez minutos, oPresidente
deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário,
convocando os Vereadores para a próxima reunião Ordinária, a ser realizada no diatrinta de abril de dois mil e quinze, às
dezenove horas, com Ordem do Dia ainda não definida. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretá-
ria, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada
conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, emvinte e oito de abril de dois mil e quinze.

Ata nº 020 /15

Ata da VigésimaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de São
José do Vale do Rio Preto, realizada aosdezenovedias do mês demaiodo ano de dois mil e quinze, sob a presidência do
Senhor Vereador Lucas Duarte Rabelloe com a presença dos Vereadores Francisco Lima Bulhões, Rosana Raposo
VastiEsteves da Cunha,Maria Anunciação da Silva,Marcelo Rabello Neves, Luís Carlos da Silva, Carlos Alberto de
Oliveira, Luís de Souza Teixeirae DárcioAndriolo Machado, que assinaram o livro de presença,e, havendo número legal,
às dezenove horas, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida, convidou Pastor Edoacir
Bonifácio da Silva, para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo
Secretário, VereadorFrancisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da Ata de nº 19, da Sessão Ordinária do dia doze de maiode
dois mil e quinze,que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presiden-
te solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de
acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam:Ofício GP nº 329/15, de
protocolo nº 271/15 (Encaminha complementação ao Projeto de Lei nº 198/15 - Lei de Diretrizes Orçamentárias 2016);
Ofício GP nº 349/15, de protocolo nº 282/15 (Encaminha convite para os pregões nºs 023, 024 e 025 e tomadas de preços
001 e 002/15); Ofício GP nº 350/15, de protocolo nº 283/15(Encaminha resposta ao Requerimento de Informações nº 182/
15 - Comissão de Justiça e Redação); Projeto de Resolução nº 281/15 (Mesa Diretora Altera o horário das Sessões
Legislativas); Projeto de Lei nº 273/15 (Altera o Artigo 1º da Lei nº 1.362, de 2007, Dia da Bíblia,de autoria do Vereador
Marcelo Rabello Neves);Requerimento de Informações nº 286/15, de autoria da Comissão de Finanças, Orçamento e
Fiscalização); Indicações Legislativasnºs 274/15, 275/15,276/15, 277/15 e278/15,de autoria do Vereador Marcelo Rabello
Neves; Ofício Circular nº 031/15 PRS/GAP, de protocolo nº 280/15(Tribunal de Contas do Estado do Rio de Janeiro,
encaminha Edição 2014 dos Estudos Socioeconômicos dos Municípios do Estado do Rio de Janeiro), Ofício PRS/SSE/
CSO nº 9101/15, de protocolo nº 284/15 (Tribunal de Contas do Estado do Rio de Janeiro) e  Ofício PRS/SSE/CSO nº 9118/
15, de protocolo nº 285/15 – Tribunal de Contas do Estado do Rio de Janeiro). Finda a leitura do Expediente e havendo
orador inscrito para a fala do Expediente, usou a Tribuna a VereadoraMaria Anunciação da Silva,que iniciou cumprimen-
tando o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Excelentíssimos Senhores Vereadores, o Presidente da Associação Renas-
ce São José, Senhor Paschoal Araújo Chaves e demais Representantes, Assessores Parlamentares e demais presentes.
Disse que gostaria de registrar que esteve também presente hoje na Sessão o Ex-Prefeito Municipal, Senhor Manoel
Martins Esteves. A seguir, mencionou que queria expressar os sentimentos às famílias que, durante a última
semana,perderam entes queridos, e registrar a solidariedade desta Casa Legislativa à família do Senhor Paulo José de
Oliveira, pelo falecimento da Senhora Juraci Machado de Oliveira, à família da Senhora Cristina dos Santos Costa
Madeira, pelo falecimento de seu esposo Carlos Henrique Madeira, e à família do Senhor Moisés Pereira, pelo falecimen-
to de seu filho Tiago Teixeira Pereira. A seguir, disse que a operação tapa-buracos foi realizada na Rua da Floresta, na
semana passada, e agradeceu mais uma vez a atenção do Senhor Prefeito Municipal José Augusto Gonçalves, do
Secretário de Obras, Guilherme Correa de Sá Pereira, e de todos os integrantes desta Secretaria. Mencionou mais uma vez
sobre a Escola Municipal Santa Isabel, dizendo que aguardam
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o término da obra tão sonhada pela Comunidade, pois há uma grande necessidade de que isso aconteça. Destacou que
trabalha na Comunidade de Jaguara há mais de vinte anos e tem uma identidade muito grande com esta Comunidade.
Disse que o Vereador Marcelo Rabello Neves também luta por esta Comunidade. A seguir, disse que queria registrar que
, na última-quinta feira, estaria protocolando uma indicação, solicitando que fosse restaurado o asfalto da Rua que dá
acesso à Escola Municipal Santa Isabel, conforme foi lido na Ata referente à Sessão da última terça-feira, contudo, foi
informada de que não haveria Sessão neste dia e, além disto, ao chegar à Jaguara, na quinta-feira, verificou que a
Secretaria Municipal de Obras já havia realizado a operação tapa-buracos, neste local. Destacou que já protocolou,
nesta Casa Legislativa, várias indicações em relação à Rua que dá acesso a Escola Municipal Santa Isabel, solicitando
asfaltamento e inclusive sinalização adequada desta via tão importante para a Comunidade. Agradeceu ao Poder Execu-
tivo a atenção dada para a localidade. Registrou também que vários apelos têm sido feitos pelos Vereadores, em relação
à Estrada Silveira da Motta e a Rodovia Bianor Martins Esteves, e que, na próxima quinta-feira, estará protocolando
novamente, pois já o fez nesta Casa Legislativa, uma indicação que solicita ao Senhor Prefeito Municipal José Augusto
Gonçalves, para que faça gestões junto ao Governo do Estado, objetivando realizar obra de acostamento na Estrada
Silveira da Motta e na Rodovia Bianor Martins Esteves. Destacou que existem vários trechos que necessitam ser
restaurados, muitas vezes com mato nas proximidades da pista, podendo colocar em risco a vida dos que lá passam.
Disse que é necessário dar maior segurança para os que trafegam por estas vias. Finalizou sua fala, agradecendo a
atenção de todos. Findas as Falas no Expediente, ehavendoordem dodia,Indicações Legislativas nº 208/15, 224/15, 225/
15, 226/15, 249/15, 250/15, 251/15, 252/15, 253/15 e 254/15, de autoria da Vereadora Rosana RaposoVasti Esteves da
Cunha;Indicações Legislativas nº 204/15, 205/15, 206/15, 207/15, 220/15, 221/15 e 222/15 – de autoria do Vereador
Francisco Lima Bulhões; Indicações Legislativas nº 257, 258, 259, 260 e 261/15, de autoria da Vereadora Maria Anunciação
da Silva; Indicações Legislativasnºs 266/15 e 267/15,de autoria do Vereador Luís de Souza Teixeira; Indicação Legislativa
nº 219/15, de autoria do Vereador Carlos Alberto de Oliveira e Indicação Legislativa nº 269/15,de autoria do Vereador Luís
Carlos da Silva, e, havendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna Maria Anunciação da Silva.Às
vinte horas e vinteminutos, oPresidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a
presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião Ordinária, a ser realizada no
diavinte e um de maio de dois mil e quinze, com Ordem do Dia ainda não definida. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois
de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, emdezenovede maio de dois
mil e quinze.

Ata nº 017 /15

Ata da Décima Sétima Reunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Muni-
cipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos trinta dias do mês de abril do ano de dois mil e quinze, sob a
presidência do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabelloe coma presença dos Vereadores Maria Anunciação da Silva,
Francisco Lima Bulhões, Rosana Raposo VastiEsteves da Cunha, Luís Carlos da Silva, Luís de Souza Teixeira, Marcelo
Rabello Neves e DárcioAndriolo Machado, que assinaram o livro de presença, estando ausente o Vereador Carlos
Alberto de Oliveira, e, havendo número legal, às dezenove horas e quinzeminutos, fazendo a invocação regimental, deu
início aos trabalhos. Em seguida,convidou o VereadorLuís Carlos da Silva, para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.
A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário, VereadorFrancisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da
Ata de nº 16, da Sessão Ordinária do dia vinte e oito de abril de dois mil e quinze,que, após lida, foi aprovada, na forma
regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo
63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: ofício GP nº 290/15, de protocolo nº 233/15 (Resposta de Indicações
Legislativas de autoria do Vereador Carlos Alberto de Oliveira); Ofício GP nº 291/15, de protocolo nº 234/15 (Resposta de
Indicações Legislativas de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha); Ofício GP nº 292/15, de
protocolo nº 235/15 (Resposta de Indicações Legislativas de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves); Ofício GP nº
293/15, de protocolo nº 236/15 (Resposta de Indicações Legislativas de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões);
Ofício GP nº 237/15, de protocolo nº 237/15 (Resposta de Indicações Legislativas de autoria do Vereador Luís de Souza
Teixeira); Oficio GP nº 304/15, de protocolo nº 238/15 (Adita o Ofício nº 286/15, atende Requerimento de Informações nº
127/15); Requerimento de Informações nº 239/15, de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha;
Moção de Pesar nº 240/15, (à Família de Tibério NogueiraRampini, de autoria da Vereadora Maria Anunciação da Silva);
Moção de Pesar nº 241/15(à Família de Lucas Pereira Madeira, de autoria Vereadora Maria Anunciação da Silva). Finda
a leitura do Expediente e havendo oradores inscritos para a fala do Expediente, usou a Tribuna Vereadora Maria
Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, os Excelentíssimos Senhores
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Vereadores, Representantes da Associação Renasce São José, Lucimere Madeira Marques e DarlyMaria de Lima, o
Senhor Darci da Silva Cândido, o Senhor Josias Gonçalves,  representando a Comunidade de Brucussú. Disse que teve
a oportunidade de ouvir um trecho da entrevista que foi concedida hoje, por Vereadores desta Casa, representando a
Câmara Municipal, na Rádio Ativa, e que gostaria de parabenizar a participação do Presidente Lucas Duarte Rabello, do
Vereador Francisco Lima Bulhões e do Vereador Marcelo Rabello Neves, destacando que, embora não estivessem lá
todos os Vereadores, a Câmara estava sendo representada. Disse que é importante esta participação para que a popula-
ção possa ter um esclarecimento maior do trabalho realizado pelos Vereadores. A seguir, a Vereadora Maria Anunciação
disse que é importante continuarem trabalhando no combate à Dengue, auxiliando a Secretaria Municipal de Saúde em
suas ações. Relembrou a fala do Vereador Francisco, em Sessões anteriores, quando ele destaca que é importante cada
um estar verificando o seu “quadrado”, e destacou que a conscientização das pessoas é essencial.  A seguir, a Vereadora
Maria Anunciação mencionou sobre a necessidade da conclusão da obra da Escola Municipal Santa Isabel, destacando
que o Poder Executivo tem trabalhado para isso. Agradeceu, a seguir, ao Poder Executivo o trabalho que está sendo
realizado na localidade de Torrão de Ouro, referente a saneamento básico, lembrando que deve ser dada atenção aos
demais bairros que apresentam problema semelhante. Registrou que, nas próximas Sessões, estará protocolando indica-
ções referentes à Rua da Floresta, uma vez que há a necessidade de uma restauração do asfalto, pois lá existem trechos
ruins. Destacou que foi protocolado, no Executivo, um requerimento, solicitando informações sobre a existência ou não
de uma Servidão denominada “Servidão Júlio José Vieira”, e que aguarda a resposta do Executivo, para , caso não tenha
sido denominada, possa, então, estar protocolando o Projeto, solicitando a sua denominação. A seguir, a Vereadora
Maria Anunciação relembrou a participação dos Vereadores na Rádio Ativa hoje e que eles mencionaram vários proble-
mas que o Município enfrenta, e destacou que deve ser dada uma atenção especial às Rodovias Bianor Martins Esteves
e Estrada Silveira da Motta, pois o estado de ambas é precário, necessitando de recuperação de vários trechos que
trazem situação de perigo para os que nelas trafegam. Disse que é importante que se faça gestões junto ao Governo do
Estado, para que este possa tomar as medidas necessárias para a solução do problema, destacando que a Prefeitura tem
se empenhado para auxiliar na melhoria das condições das vias citadas. Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de
todos. Inscrita na fala do Expediente, a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, que iniciou cumprimentandoo
Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores  e demais presentes.  Relembrou a fala da Vereadora Maria
Anunciação da Silva e parabenizou seus pares pela presença na Rádio Ativa Fm, lamentando que ouviu apenas algumas
partes da entrevista, pois se encontrava ocupada e justificou que não poderia comparecer. Disse que seus pares
representaram muito bem a Casa Legislativa, na Rádio Ativa, e que os questionamentos foram bem respondidos, com
muita clareza. Recordou o Requerimento Informações nº 239/15, de sua autoria, referente à fiscalização do Comércio
Ambulante nas Ruas, lamentando a falta de fiscalização, e disse que não é justo com os comerciantes da nossa Cidade
que pagam seus impostos, e outros vêm aqui vendendo seus produtos, sem pagar os impostos, sugerindo ao Executivo
providências urgentes. Disse também que a fiscalização nas Obras, na Saúde e no Comércio, em geral, não são realiza-
das, sugerindo também ao Executivo providências. Encerrou sua fala, destacando que os requerimentos estão sendo
feitos pelas Comissões e sendo respondidos pelo Executivo, e sendo divulgados nessa Tribuna.A seguir, a Vereadora
Maria Anunciação solicitou que ficasse registrado em ata a lembrança do Dia do Trabalho, no dia primeiro de maio,
parabenizando a todos os trabalhadores do Município de São José do Vale do Rio Preto e do Brasil, destacando a
importância de cada profissão. Findas as Falas no Expediente, e não havendoordem do diae nem oradores inscritos para
as Explicações Pessoais,àsvintehoras edez minutos, oPresidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença
de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião Ordiná-
ria, a ser realizada no dia cinco de maio de dois mil e quinze, às dezenove horas, com Ordem do Dia ainda não definida.
E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa,
mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale
do Rio Preto, em trinta de abril de dois mil e quinze.

Ata nº 018 /15

Ata da Décima OitavaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de
São José do Vale do Rio Preto, realizada aossete dias do mês demaiodo ano de dois mil e quinze, sob a presidência do
Senhor Vereador Lucas Duarte Rabelloe com a presença dos Vereadores Francisco Lima Bulhões, Rosana Raposo
VastiEsteves da Cunha, Luís Carlos da Silva, Carlos Alberto de Oliveira, Luís de Souza Teixeirae DárcioAndriolo Macha-
do, que assinaram o livro de presença, estando ausentes os VereadoresMaria Anunciação da Silva eMarcelo Rabello
Neves, e, havendo número legal, às dezenove horas e cinco minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos
trabalhos. Em seguida, convidou o Vereador Luís Carlos da Silva, para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. A seguir,
o Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário, VereadorFrancisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da Ata de nº
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17, da Sessão Ordinária do dia trintade abril de dois mil e quinze,que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem
qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,
Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro,
letra B, do qual constavam:Ofício GP nº 313/15, protocolo nº 245/15,(Encaminha documentos referentes ao Edital do
Concurso Público para encaminhar à Defensoria Pública); Ofício GP nº 310/15, protocolo nº 246/15 (Encaminha resposta
ao Requerimento de Informações nº 152/15, de autoria do Vereador Luís de Souza Teixeira);Ofício GP nº 317/15, protocolo
nº 255/15 – Encaminha resposta solicitada pelo Ofício nº 054/15, Pagamento de horas extras pelo Fundo Municipal de
Saúde); Ofício GP nº 321/15, protocolo nº 256/15 (Encaminha resposta ao Requerimento de Informações nº 161/15, de
autoria do Vereador DárcioAndriolo Machado);  Ofício GP nº 318/15, protocolo nº 263/15 (Projeto de Leide Abertura
Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 290.896,36 – duzentos e noventa mil, oitocentos e noventa e seis Reais e
trinta e seis centavos); Ofício GP nº 319/15, protocolo nº 264/15 (Projeto de Lei de Abertura Crédito Adicional Especial no
valor de R$ 95.313,95 – noventa e cinco mil, trezentos e treze reais e noventa e cinco centavos); Ofício GP nº 320/15,
protocolo nº 265/15 (Encaminha convite para Pregões nºs 014, 015, 016, 017, 018, 019, 020, 021 e 022/15;  Indicações
Legislativasnºs 249/15, 250/15, 251/15, 252/15, 253/15 e 254/15, de autoria da Vereadora Rosana RaposoVasti Esteves da
Cunha; Indicações Legislativasnºs 257/15, 258/15, 259/15 260/15 e 261/15,de autoria da Vereadora Maria Anunciação da
Silva e Secretaria Municipal de Educação (Encaminha convite para Homenagem às Mães, no dia 08/05, às 18 horas, na
Sociedade Lira Santa Cecília). Finda a leitura do Expediente e havendo oradores inscritos para a fala do Expediente, após
ter convidado a Segunda Secretária, Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, para conduzir os trabalhos,
usou a Tribunao Vereador Lucas Duarte Rabello, que iniciou cumprimentandoos Senhores Vereadores, a Associação
Renasce São José, Assessores Parlamentares e demais presentes. Relembrou que ficou acordado, na última reunião, uma
visita à Empresa Viação Progresso e Turismo e que hoje, ele, Vereador Lucas Duarte Rabello e os Vereadores Rosana
Raposo Vasti Esteves da Cunha, Francisco Lima Bulhões e Luís Carlos da Silva estiveram em Três Rios, e foram
informados que o horário das vinte e duas horas e quarenta minutos retornará do itinerário Petrópolis para São José do
Vale do Rio Preto. Disse que estiveram nas dependências da Empresa Progresso, em Três Rios, representando toda a
Câmara Municipal, com intuito de conseguir, junto à Empresa, mais benefícios para a população de São José do Vale do
Rio Preto. Destacou que estiveram reunidos com o Senhor André Luís Rosa, Diretor Executivo da Empresa, Senhor João
Carlos Barison, Assessor da Diretoria, e Sebastião Evangelista, Gerente Regional de São José, para tratar diversos
assuntos relacionados aos serviços prestados pela Viação Progresso, no Município de São José do Vale do Rio Preto.
O Presidente Lucas destacou que alguns avanços já foram alcançados com esta reunião de hoje e ficou resolvido que a
Empresa irá renovar parte da frota do Município e irá colocar alguns ônibus com a catraca eletrônica, que também vai
poder beneficiar alunos e usuários que se utilizam do RioCard , veículos que hoje visualizam somente no transporte
Municipal e em alguns transportes de deficiente físico. Disse, a seguir, que estes ônibus irão circular em São José para
o transporte de deficiente físico, sendo que o ônibus, ao invés de duas portas, terá três portas, uma porta central,
destacando que a linha dentro de São José vai ter essa acessibilidade para cadeirante e deficiente físico. Mencionou
também que a Empresa Viação Progresso e Turismo assumiu um compromisso de que, até o final do ano, todos os ônibus
que circularem dentro de São José terão acesso eletrônico para utilização do RioCard e que, conforme foi solicitado pela
Câmara Municipal, a Empresa se comprometeu que , de imediato, a metade dos ônibus terá essa utilização, e que, até o
final do ano, a outra metade também, e vai conseguir resolver esta situação. Disse também que foi mencionado, com
relação à alteração ao itinerário das linhas que pudessem melhor atender a população, tudo que lhes foi encaminhado
através da população, na Rádio Ativa e aqui na Casa Legislativa, foi passado para a Empresa, e que ela se comprometeu
a fazer o melhor para a população de São José. O Presidente Lucas disse, ainda, que informaram que estão analisando a
questão dos horários e estarão fazendo a modificação, de acordo com a necessidade da população. Disse também que
a população informou-lhes a sua necessidade e que puderam levar até o Senhor André Luís Rosa, que é o Diretor
Presidente da Empresa Viação Progresso e Turismo, e que foi muito importante a presença dos Vereadores hoje, lá. A
seguir, disse que puderam cobrar e foram muito bem ouvidos pela Diretoria da Progresso, que estava muito solícita em
atender asreivindicações desta Casa, e a reunião foi muito importante, e esperam que a Progresso continue melhorando
a prestação de serviço no Município. Disse também que eles entenderam a solicitação de estar fazendo uma cobrança
muito firme, porque a população também cobra uma resposta, questionando o que estão fazendo para que a Empresa
possa melhorar os serviços em São José do Vale do Rio Preto. Encerrou sua fala, destacando que começou a funcionar
a linha que atende o Bairro de Pedras Brancas, uma linha que não existia e que várias outras mudanças também vêm
acontecendo, e que, graças a Deus, estão tendo êxito junto à Empresa Viação Progresso e Turismo, para que traga
melhorias para o Município. Inscrito, na fala do Expediente, o Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou
cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, Senhores Vereadores, Representantes da Associação Renasce
São José, Lucimere Madeira Marques, Darly Maria de Lima, o Presidente da Associação de Moradores Brucussu,
Senhor Josias Gonçalves, Ângela Batista Guerra, Representando a Rádio Ativa Fm, Servidores da Casa e demais
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presentes. Disse que se encontra muito feliz pelo documento protocolado, pelo Executivo Municipal, referente a uma
Emenda Parlamentar, que foi disponibilizada pela Deputada Federal Cristiane Brasil, em uma solicitação feita por ele,
Vereador Francisco, em seu Gabinete, no início do ano, onde fica disponibilizado para o Município o valor de R$
750.000,00 – setecentos e cinquenta mil Reais, sendo destinados para implantação de melhorias públicas de abasteci-
mento de água, no Município, e, em reunião, como mencionou com a Deputada, ela fez a seguinte pergunta:o quea
população de São José mais necessitaria naquele momento, para o ano de 2015.Destacou investimentos para o abaste-
cimento de água. E hoje fica feliz por poder estar lendo aqui a indicação de Emenda Parlamentar de número vinte e quatro,
de dois mil e quinze, da Deputada Federal Cristiane Brasil, que cita o seguinte: “Cumprimentando, informo à V.Exa. que
disponibilizei para esse Município, na proposta orçamentária da União, no exercício de 2015, a Emenda Parlamentar
relacionada com os seus respectivos dados técnicos.” A seguir, o Vereador Francisco disse ao Presidente que espera
que, agora, o Município, através do órgão responsável, tenha habilidade para, então, retirar esse valor, e que possa, de
forma sábia, distribuí-lo no abastecimento de água do nosso Município. Disse que não poderia deixar de fazer o reclame
sobre o Executivo, pois vê, pela falta de compromisso com representantes desta Casa, e destacou que isso cita com
relação a sua pessoa e com a pessoa do Vereador Carlos Alberto de Oliveira, e que se reporta aos demais Vereadores,
tendo em vista que, tendo sido feitas indicações por sua pessoa, e como também pelo Vereador Carlos Alberto de
Oliveira, em relação à limpeza específica de uma Rua na Comunidade de Barrinha, que chegou ao seu conhecimento, e
não teve a oportunidade de verificar, e que está sendo motivo de comentários nas redes sociais. Disse que, infelizmente,
a irresponsabilidade ou incapacidade por partes de alguns que estão à frente da pasta, e que sabe que muitos não têm
o hábitode ir às redes sociais para ler os comentários, mas a pessoa que fez isso, o comentário, na realidade, está coberta
de razão, porque ele, Vereador Francisco, acompanhado do Oseias, seu Assessor, estiveram em casa de moradores,
aproximadamente há três a quatro meses atrás, e desde então, até o presente momento, ontem, porque hoje não esteve
lá presente, vendo, e que , de repente, talvez tenha sido feita a limpeza no dia de hoje, mas que, até ontem, a limpeza não
tinha sido feita, a exemplo de outras estradas do Município, destacando que está ficando praticamente intransitável a
Rua João Alves de Araújo Viana, que dá acesso ao alto da Barrinha. A seguir, o Vereador Francisco disse ao Vereador
Carlos Alberto de Oliveira que, infelizmente, é uma vergonha, e que Sua Excelência, Vereador Carlos Alberto, já usou essa
Tribuna para fazer essa mesma cobrança que aqui faz hoje, já usou o mecanismo que a Casa tem:a indicação, encami-
nhando à Secretaria de Obras, e que não estão obtendo resposta do Executivo. A seguir, solicitou que o Presidente
Lucas possa interceder, junto ao Secretário Guilherme, junto ao Prefeito, o mais rápido possível para ficar menos
deselegante, e que os comentários que foram feitos não teve ainda oportunidade de vê-los, e que estará visualizando ao
sair daqui. A seguir, o Vereador Francisco disse que, infelizmente, falando da limpeza que não foi realizada na Rua João
Alves de Araújo Viana, há umas três semanas, uma limpeza foi feita na Comunidade onde o Vereador achava que todas
as Ruas fossem limpas, mas não foram. Disse que usou a Tribuna, na semana passada ou retrasada, citando em relação
a uma limpeza que havia começado na Estrada do Rio Bonito, proveniente da chuva que ocorreu no Município, no
Carnaval, destacando que iniciaram na semana passada, mas está terminando mais uma semana e a limpeza não terminou,
da mesma forma se reportando na Comunidade de Parada Morelli, aos Vereadores Carlos Alberto de Oliveira e Luís de
Souza Teixeira, e que aquela obra de captação de água, na Rua Francisco José de Mello Júnior, a última chuva que deu,
infelizmente, parte da terra que ainda estava na Rua começou a entrar nas manilhas eque, se não for pavimentado rápido,
vão perder a rede como perderam a que foi colocada.Anteriormente, assim como na Rua Estevão Bulhões, no Rio Bonito,
que foi feita a colocação da rede de manilhas e até agora a pavimentação não chegou. A seguir, mencionou que o
Presidente esteve lá e alguns dos Vereadores, e hoje pode-se constatar que também serviço que foi feito está sendo
perdido, pela falta de continuidade, e que, infelizmente, isso os entristece, porque são cobrados, e mencionam que o
serviço vai ser feito, ele até inicia, mas não é concluído. A seguir, solicitou ao Presidente Lucas que leve mais uma vez
esse clamor ao Secretário de Obras e, se possível, ao Prefeito José Augusto, para que, quando iniciar uma obra, que ela
possa ser concluída e, por mais simples quepareça, o resultado será muito melhor. Disse, a seguir, também ao Presidente
Lucas que não poderia deixar de registrar a necessidade de construção da nova Sede da Escola Municipal Irene Lima, em
Barrinha, e também a construção de uma creche naquela Comunidade. Relembrou que, ontem, na Comunidade de
Barrinha, dando uma olhada na atual situação em que se encontra a Quadra Poliesportiva Pedro Porto Silva, gostaria que
ficasse registrada a necessidade, destacando que isso já foi feito através de indicação legislativa, não só a construção
de um vestiário, cobertura da arquibancada, pintura,recuperação da tela do único espaço físico disponível para atender
os alunos da Escola e, quanto à população local, no quesito lazer, e esperam que esse problema possa ser solucionado
o mais rápido possível. Finalizou sua fala, agradecendo. Inscrita, na fala do Expediente, a Vereadora Rosana Raposo
Vasti Esteves da Cunha, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente e a todos os demais presentes.
Disse que subia na Tribuna para lamentar o descaso do Governo Estadual com as nossas estradas, e que há muitas
reclamações, a chuva está aí, os matos estão caindo na estrada, e só dá passagem para um carro, e que é muito perigo que
a população está correndo, e não só isso, mas como há meia pista e, na Estrada Bianor Martins Esteves, em Poço Fundo,
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podem ver, pelas placas, que vão começar a obra, há o abrigo, masnão se vê nenhuma ação. A Vereadora Rosana
destacou que o que está faltando hoje é ação, não só do Governo do Estado, mas ação do Executivo, as indicações são
tantas e são lidas aqui, que são repetidas por ela, e por outros Vereadores, e se torna até chato, já estão fazendo
aniversário. Relembrou que fez uma indicação para uma obra tão simples , e não por falta de verba, mas falta de gestão.
Destacou que pedem e não acontece, e que falta ação do Estado, com um olhar um carinho para com o povo de São José.
A seguir, a Vereadora Rosana disse que poderiam estar ligando e marcando pra que insistam que eles olhem para o nosso
Município, e que a Estrada faz muita falta, estão com meia pista, um perigo para os que passam. A seguir, disse que é
lamentável também a demora da creche na Boa Vista, e que leram, aqui nesta Casa, sobre a verba, e  questionou onde está
o projeto, e que estão aí para fazer o requerimento, para pedir informações sobre o porquê da demora da creche, e que era
pra estar pelo menos quase pronta, se não pronta. Mencionou, a seguir, que tudo é muito demorado e que também
podem visualizar, em algumas visitas, sobre os galhos nos fios, em toda a extensão de São José, pedindo ao Presidente
Lucas que possa ajudar, entrando em contato com a Ampla, e que não só em Pedras Brancas, mas ali em Santa Fé também,
viram o descaso, como também em Poço Fundo, em Pouso Alegre. A Vereadora Rosana destacou, a seguir, que viram, em
vários locais, às vezes, falta luz, por falta da poda, pois galhos estão caídos, dependurados sobre fios. Mencionou,
ainda,que ,em relação ao que o Vereador Francisco falou sobre a capina e a roçada nas comunidades, isso aconteceu
também, semana passada, pois tinha feito um pedido para Santa Cruz e  Pouso Alegre, até depois do Alto do Veado,
chegando na divisa de Santa Cruz, e que eles foram e roçaram alguns metros, pararam a roçada, e  descobriu que eles
estavam em Grota Funda. A Vereadora Rosana disse que não considera que Grota Funda não esteja precisando, mas
questionou que, se começaram,por que não terminaram?;e que esse foi seu questionamento com relação ao Funcionário
Renato Bulhões, e que conversou isso aqui, na reunião que tiveram com o Prefeito. A Vereadora Rosana disse que teve
a notícia que vai começar a roçada em Pouso Alegre e vai até no final. A seguir, parabenizou o Funcionário, dizendo que
é isso que precisam , e que, com a chuva, eles não dão conta dos problemas que acontecem, mas que a indignação é o
seguinte: “Por que não começam e terminam o serviço no bairro?”. Finalizou sua fala, dizendo que é lamentável que
tenham que subir na Tribuna, e ficar lendo várias indicações que estão fazendo aniversário, não são ouvidas, porque são
pedidos que não são dos Vereadores, mas da comunidade.Inscrito, na fala do Expediente, o Vereador DárcioAndriolo
Machado, que iniciou cumprimentandoo Senhor Presidente, os Vereadores, ouvintes, Senhoras e Senhores. Disse que
a Tribuna é um setor meio antipático, pois o vereador só vem à Tribuna para reclamar e a reclamação nunca é ouvida, e
seria tão bom se fosse ouvida, para que fosse realizado o que o Vereador pede, e que são pedidos sadios, porque
Vereador aqui não é irresponsável de pedir ou indicar para que não faça. A seguir, disse que acha que o Prefeito ou o
Secretário, na verdade, não só nesse governo, mas acha que esse governo está sendo pior, porque eles não respeitam
a comunidade, e o pior, não respeitam os representantes legais da comunidade, que são os Vereadores. O Vereador
Dárcio mencionou que, na verdade, estão achando que estão aqui parecendo uns bonecos, pedem e não fazem. Desta-
cou que começam a fazer um trabalho e param no meio, e perde-se o trabalho que foi feito, e não terminam, e têm que
voltar , fazer tudo de novo, e não fazem, como no caso da Barrinha, lá em cima  está intransitável, é uma falta de respeito,
uma falta de capacidade. O Vereador Dárcio disse, ainda, que acha que o Prefeito está acreditando demais nos Assesso-
res, nos Secretários,e que ele está lá no Gabinete,  passa o pedido para o Secretário e o Secretário simplesmente não age
e, com isso, com a irresponsabilidade do Secretário, quem paga são os Vereadores, o Presidente, a Câmara de Vereadores.
Disse também que têm que pedir muito que realmente o Prefeito tenha uma ação mais eficaz perante a responsabilidade
que ele assumiu com o povo, porque, na verdade, não tem cumprido com o povo e nem com a Câmara. Disse ao Vereador
Francisco que espera que o Executivo não cometa o erro que cometeu com o dinheiro que vinha para a Escola de Morelli,
por falta de projeto, foram perdidos R$1.250.000,00( um milhão e duzentos e cinquenta mil Reais). Disse que ouviu, na
entrevista na Ativa, sobre a Deputada Cristiane Brasil, que ela está enviando esse dinheiro desse projeto para São José
e espera que a Prefeitura tenha a capacidade nesse projeto, e que não seja mais uma verba perdida. A seguir, o Vereador
Dárcio parabenizou o Vereador Francisco por estar no PTB, e que Roberto Jefferson foi o maior Deputado na história de
São José do Vale do Rio Preto, e que o Município teve um crescimento enorme pelo apoio que Roberto Jefferson trazia
para São José, e a Cristiane Brasil, que é filha do Jeferson, está aí olhando por São José do Vale do Rio Preto. Disse
também que, agora, nossos representantes têm que ter um pouquinho de capricho e aproveitar essas condições, e
mencionou que estão perdendo isso por falta de capacidade, falta de querer até ganhar. Disse que Cristiane Brasil está
sendo responsável por ter tido em São José um número expressivo de voto, e o Nescau também, e ficam felizes que essas
pessoas ainda tenham responsabilidade com o Município.A seguir, o Vereador Dárcio destacou que, quanto à obra,
acha que, conforme foi dito aqui, eles colocaram as manilhas em Morelli, mais uma vez, porque botaram uma vez e tapou
com terra, e botou mais uma vez, vai tapar, e eles não têm a responsabilidade, porque o dinheiro não é deles, que é o caso
do Secretário de Obras e do Prefeito, e que ,se o dinheiro fosse deles e ardesse no bolso deles, iam fazer e acabar, mas não
é, e que, na verdade, a verba está aqui, e pensam: “Eu fiz essa e tapou; e eu faço outra e dane-se o povinho que está
querendo a obra.” Disse, a seguir, que precisa da obra. Disse, também, ao Presidente Lucas que acompanhe toda obra de



ANO VI Nº 783
Terça - Feira

SÃO JOSÉ
11 de Agosto de 2015

Prefeitura Municipal  de  São José do Vale do Rio Preto
http://www.sjvriopreto.rj.gov.br

SÃO JOSÉ
11 de Agosto de 2015

DIÁRIO OFICIAL

PODER   EXECUTIVO
20  INTERNET  REPRODUÇÃO

ANO VI Nº 783
Terça - Feira

manilhamento que existe no Município, e que ele, Vereador Dárcio, é um homem já vivido, não tem necessidade de estar
falando besteirinha aqui na Tribuna, e que, se tiver de cinco a dez manilhas sobrando,não voltam para apanhar. Afirmou,
a seguir, que isso é uma vergonha e que, quando pedem outras obras, não tem manilha, mas que não pode ter, porque
toda obraque eles fazem de manilhamento deixam manilha pra trás, e questionou de quem é a responsabilidade, dizendo
que é do Secretário e que, na verdade, voltando a falar de irresponsabilidade dele, Secretário Guilherme, agora vê isso aí
em questão, nomeações de Secretário. O Vereador Dárcio mencionou, também, que fica analisando uma grande parte
desses Secretários, e disse que: “São negos frustrados, que não foram nem com a situação deles, eles assumem a
Secretaria para representar um Prefeito, pra fazer com uma comunidade, que ele não tem capacidade, porque ele é
frustrado, ele não leva nada a sério.” A seguir, disse que vai falar com ele, Secretário, este diz: “Vereador, pode deixar
Fulano, pode deixar que eu vou fazer”, e simplesmente sai dali, ele vira as costas e fala assim: “ Isso aí é um chato, um
nojento.” O Vereador Dárcio disse que são uns frustrados e que não perde mais o seu tempo com esse tipo de gente,
porque não quer se irritar com esse tipo de gente irresponsável, e que, na questão da manilha, que, na verdade, ele podia
ter um pouquinho de vergonha de recolher as manilhas que sobram, e ali, perto do abatedouro, mesmo, tem, no Lima, que
foi feito, deixado para trás, na curva ali do Hercílio, deixaram para trás.O Vereador Dárcio destacou que isso é uma
vergonha, é jogar o dinheiro do povo fora, não respeitar o dinheiro do bem público e, que, pra mostrar a irresponsabilidade,
a falta de capacidade do Secretário de Obras, que começou tão bem, mas perdeu a dignidade, porque está sendo
mandado pelo Prefeito, não está sobrando tempo pra ele fazer obra, porque o Prefeito não tem tempo pra olhar as obras,
aí, lógico, passa para ele. A seguir, disse que, em relação à Curva da Matinha, liberaram o dinheiro para eles, quando era
Presidente, e tem dois anos isso quase, e até hoje não se tirou uma pá dessa maldita Curva, e isso aí, simplesmente, é falta
de responsabilidade com o cargo que ocupa , e se, tivesse um pouco de capricho, pediria a renúncia do cargo que está
ocupando, porque não merece, está lá ganhando o salário que ganha, que é pouco, mas se é pouco, não aceitasse
assumir o que assumiu. Disse que não é porque está aqui metendo o pau, e que estão na função de falar isso, porque têm
que cobrar responsabilidade e o pior, em questão da obra, o Secretário não faz, ainda deixa o José Carlos Morelli mal, e
não faz, porque não deixa fazer, e que foi até indicação dele, Renato Bulhões; disse que não faz porque o Secretário não
faz, porque o Prefeito não deixou, e que estão perdidos. A seguir, mencionou que liberaram dinheiro aqui também para
passarela de Morelli, que a Câmara liberou o dinheiro pra fazê-la e questionou onde está a passarela, R$ 250.000,00 (
duzentos e cinquenta mil Reais). Destacou que a Câmara está no direito dela, de liberar os recursos para ser feita a obra,
e agora fica engavetado, para fazer o ano que vem, ano de eleição, ou não fazer, e disse também que considera um abuso
ou uma incapacidade, que tem que criar vergonha na cara e exercer a função que foi assumida. Finalizou sua fala,
agradecendo.Findas as Falas no Expediente, e havendoordem do dia,Requerimento de Informações nº 239/15, em dis-
cussão e votação,aprovado simbolicamente. Não havendo oradores inscritos para as Explicações Pessoais,àsvintehoras
eoito minutos, oPresidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de
visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião Ordinária, a ser realizada no diadoze de maio
de dois mil e quinze, às dezenove horas, com Ordem do Dia ainda não definida. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois
de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, emsete de maio de dois mil
e quinze.

Apmc

Ata nº 019 /15

Ata da Décima NonaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de São
José do Vale do Rio Preto, realizada aosdozedias do mês demaiodo ano de dois mil e quinze, sob a presidência do Senhor
Vereador Lucas Duarte Rabelloe com a presença dos Vereadores Francisco Lima Bulhões, Rosana Raposo VastiEsteves
da Cunha,Maria Anunciação da Silva,Marcelo Rabello Neves, Luís Carlos da Silva, Carlos Alberto de Oliveira, Luís de
Souza Teixeirae DárcioAndriolo Machado, que assinaram o livro de presença,e, havendo número legal, às dezenove
horas e doisminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida, convidou o Vereador Luís
Carlos da Silva, para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo
Secretário, VereadorFrancisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da Ata de nº 18, da Sessão Ordinária do dia sete de maiode
dois mil e quinze,que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presiden-
te solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de
acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Indicações Legislativas
nºs 266/15 e 267/15, de autoria do Vereador Luís de Souza Teixeira; Indicação Legislativa nº 269/15, de autoria do
Vereador Luís Carlos da Silva e Ofício CS nº 220/15, de protocolo nº 268/15 (Deputado Jair Bitencourt, Presidente da
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Comissão de Saúde da Assembleia Legislativa do Rio de Janeiro). Finda a leitura do Expediente e havendo oradores
inscritos para a fala do Expediente,usou a Tribuna a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, que iniciou
cumprimentandoo Excelentíssimo Presidente Lucas Duarte Rabello, estendendo o cumprimento aos demais presentes.
Disse que, mais uma vez, vinha a esta Tribuna para lamentar o descaso do Governo do Estado com as principais vias, que
é a Rodovia Bianor Martins Esteves e a Estrada Silveira da Motta, rodovias essas muito importantes para o Município
de São José do Vale do Rio Preto. A seguir, registrou a necessidade da construção da creche em Boa Vista, dizendo que
não vai se cansar também de falar sobre isso, dos banheiros da quadra e o vestiário também. Mencionou que a
necessidade das creches não é só em Boa Vista, mas em Barrinha, como o Vereador Francisco sempre diz, e em Jaguara
também, porque é uma comunidade que vem crescendo muito. Finalizou sua fala, dizendo que não sabe o que está
acontecendo e que só tem a lamentar. Inscrita, a seguir, na fala do Expediente, a VereadoraMaria Anunciação da Silva,
que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Presidente da Associação
Renasce São José, Pascoal Araújo Chaves, e demais Representantes, Representantes da Rádio Ativa Fm, a Senhora
Angela Batista Guerra, Assessores Parlamentares e demais presentes. Parabenizou a Vereadora Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, pela sua fala, e que acha muito importante que estejam na Tribuna realmente lembrando e relembrando
o que precisa ser feito. Justificou a sua ausência na última Sessão e disse que necessitou acompanhar sua mãe para
tratamento médico. Registrou a visita realizada, na sexta-feira, à Rua da Floresta, e disse que queria agradecer, inclusive,
a atenção do Presidente Lucas Duarte Rabello, que pode estar nesta localidade, e também ao Prefeito Municipal José
Augusto Gonçalves, ao Senhor João Carlos Rabello Secretário de Turismo, Esporte e Lazer, ao Senhor Guilherme Correa
de Sá Pereira, Secretário Municipal de Obras Públicas, Urbanização e Transportes, ao Senhor Marco Corabi de Andrade
Adell, Secretário Municipal de Fazenda e ao Senhor Marco Antônio Pacheco, Diretor da Secretaria de Turismo, Esporte
e Lazer , destacando que foi muito importante a visita.Mencionou que o convite foi feito aos Vereadores, durante a
Sessão e que, embora nem todos pudessem estar presentes, a Câmara estava lá representada. Agradeceu ao Vereador
Luís Carlos da Silva, pois foi informada que ele esteve também no local. Disse, a seguir, que a participação é importante.
Destacou que ficaram felizes com a atenção que foi dada, tanto pelo Poder Executivo como pelo Poder Legislativo , na
obra de cobertura da Quadra da Rua da Floresta, e  que tiveram também a oportunidade para que o Prefeito e seus
auxiliares, os Secretários, e os Vereadores pudessem tomar conhecimento de outros problemas referentes à Comunida-
de, como, por exemplo, em relação à necessidade de se restaurar o asfalto, e sabem que é uma necessidade da Rua da
Floresta, como também de várias Ruas de São José.Mencionou, a seguir, que, mediante a visita do Prefeito, lembrou que
foi feito também o pedido, em relação à denominação de Servidão existente na Rua da Floresta, e que aguarda a resposta
do Poder Executivo, no sentido de que informe se há Servidão, nesta localidade, denominada Servidão Júlio José Vieira,
e que, dependendo da resposta, aguardam para elaborar o Projeto de denominação. Registrou que teve a oportunidade
de estar visualizando a Resposta do Requerimento de Informações nº 127/15, feito por esta Casa Legislativa, referente à
Obra da Escola Municipal Santa Isabel e que os Vereadores já devem ter tido acesso a essa resposta do requerimento.
A seguir, solicitou uma atenção especial aos Vereadores epediu, se ainda não tomaram conhecimento, que pudessem
fazê-lo. Disse que, na resposta, o Senhor Guilherme Correa de Sá Pereira, Secretário de Obras Públicas, Urbanização e
Transportes informa, no dia vinte e quatro de abril de dois mil e quinze, o seguinte: “ Informamos que estão sendo
cumpridas todas as etapas da obra de acordo com o cronograma estabelecido pela Municipalidade, adaptado ao aditivo
de prazo de entrega da obra, por se tratar de reforma e vários serviços que tiveram a necessidade de se adequarem à
realidade encontrada. São José do Vale do Rio Preto, em 24 de abril de 2015”. A Vereadora Maria Anunciação relembrou
que, no requerimento, questionou-se se estavam sendo cumpridas todas as etapas da obra, conforme o cronograma que
foi estabelecido e também se existe algum atraso em qualquer dessas etapas, e pediram que encaminhassem
cronogramadescritivo dessas etapas e, que informassem a previsão da conclusão e entrega daquela unidade de ensino.A
seguir, a Vereadora Maria Anunciação disse que é importante que tomem conhecimento da resposta ao requerimento e
destacou que nela também consta que, no dia trinta de março de dois mil e quinze, a Senhora Heloisa Dias dos Santos,
Engenheira Civil, também responde ao Prefeito, sobre um questionamento que foi feito, e diz: “Ilmo. Sr. Prefeito por
solicitação da Sra. Diretora e Professores da Escola Municipal Santa Isabel, que fosse locado banheiros (masculino e
feminino), no 2° pavimento da obra de acréscimo desta, sem que houvesse a subtração de salas de aula, muito pelo
contrário, criando mais face ao aumento da demanda de alunos no entorno da localidade ser grande. Para que pudésse-
mos atender a solicitação acima, apresentamos a alteração no projeto, sendo o de menor impacto, foi o deslocamento da
rampa de acesso aos pavimentos mais aos fundos, uma vez à mesma não ter sido executada. Com os fatos acima
expostos e em ato contínuo, a atual Empresa contratada estar assumindo a obra por outra iniciada, e pelo fato de ter
havido algumas correções de serviços executados e substituição de materiais subtraídos da obra, anterior à assinatura
do novo contrato, solicitamos o aditivo de prazo de 05 (cinco) meses, bem como após uma análise minuciosa, será
apresentado um aditivo de valor para a mesma, levando em conta à Lei 8666, com relação à 50% referente a reforma e 25%
referente ao acréscimo do valor contratado. Nota: Em anexo cópia do estudo de alteração de projeto com o deslocamento



da rampa. São José do Vale do Rio Preto, 30 de março de 2015”: A seguir, a Vereadora Maria Anunciação disse que
continuam ansiosos pela conclusão da Escola Municipal Santa Isabel e que ela é muito importante  para Comunidade de
Jaguara, destacando que o Vereador Marcelo Rabello Neves também faz parte desta Comunidade, e tem lutado para que
essa obra seja também concluída, como também os demais Vereadores dessa Casa. Disse, a seguir, que também queria
aproveitar para deixar um pedido registrado, e que estará fazendo formalmente na quinta-feira, que é de extrema impor-
tância, em relação à Rua que dá acesso a Escola Municipal Santa Isabel, para que seja feita uma revisão nessa Rua, e que
seja feita a restauração do asfalto, mencionando que é muito triste chegar próximo à Escola e se deparar com buracos
enormes. A Vereadora Maria Anunciação disse que estará formalizando este  pedido, na quinta-feira, para que o Poder
Executivo possa estar dando uma atenção à Comunidade de Jaguara, àquela Escola, enfim, aos moradores e todos
aqueles que por lá passam. Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de todos.Findas as Falas no Expediente, e não
havendoordem do dia, e havendo oradores inscritos para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna Maria Anunciação da
Silva, que solicitou que ficasse registrado que, na sexta-feira, acompanhou o Prefeito Municipal José Augusto e os
Assessores citados na fala do Expediente,o Presidente Lucas Duarte Rabello, após a visita à Rua da Floresta, a uma
visita na localidade de Torrão de Ouro, e que, logo após, também em companhia do Vereador Francisco Lima Bulhões,
tiveram a oportunidade de visitar  a Comunidade de Contendas, nas proximidades da Escola Municipal José Affonso de
Paula, e que visualizaram  problemas existentes naquela localidade. A seguir, agradeceu mais uma vez aos Vereadores
que estiveram presentes e também aqueles que não puderam estar, por terem outros compromissos. Às vinte horas e oito
minutos, oPresidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de
visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião Ordinária, a ser realizada no diaquatorze de
maio de dois mil e quinze, às dezenove horas, com Ordem do Dia ainda não definida. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves
da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que,
depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, emdoze de maio de
dois mil e quinze.

Ata nº 021/15

Ata da Vigésima PrimeiraReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara
Municipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosvinte e umdias do mês demaiodo ano de dois mil e quinze, sob
a presidência do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabelloe com a presença dos Vereadores Rosana Raposo VastiEsteves
da Cunha,Maria Anunciação da Silva,Marcelo Rabello Neves, Luís Carlos da Silva, Carlos Alberto de Oliveira, Luís de
Souza Teixeirae DárcioAndriolo Machado, que assinaram o livro de presença,estando ausente o Vereador Francisco
Lima Bulhões, e, havendo número legal, às dezenove horas, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos.
Em seguida, convidou o VereadorLuís Carlos da Silva, para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. A seguir, o Senhor
Presidente solicitou que a Segunda Secretária ad-hoc, VereadoraMaria Anunciação da Silva, fizesse a leitura da Ata de
nº 20, da Sessão Ordinária do dia dezenove de maiode dois mil e quinze,que, após lida, foi aprovada, na forma regimental,
sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso
primeiro, letra B, do qual constavam:Requerimento de Informações nº 289/15, Indicação Legislativa nº290/15 e Antepro-
jeto da Lei Complementar nº 288, de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha; Moções de Aplausos
nºs 291/15, 292/15, 293/15, 294/15, 295/15, 296/15 e 297/15, de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves, e Convite do
Conselho Municipal dos Direitos dos Idosos (4ª Conferência dos Direitos da Pessoa Idosa).Finda a leitura do Expedien-
te e havendo orador inscrito para a fala do Expediente,usou aTribuna a VereadoraMaria Anunciação da Silva, que iniciou
cumprimentando oExcelentíssimo Senhor Presidente, Excelentíssimos Senhores Vereadores Representantes da Associ-
ação Renasce São José, Assessores e demais presentes. Disse que queria primeiramente registrar, como mencionou em
outras sessões, em relação à Escola Municipal Santa Isabel, e que aguardam o término da obra, que é tão importante para
a Comunidade. Destacou que está aguardando também a resposta do Executivo, em relação ao requerimento, protocolado
sob o nº 7097/14, em que solicita a informação sobre a existência ou não de Servidão denominada “Servidão Júlio José
Vieira”, na Rua da Floresta, e que ,conforme a resposta, o Projeto de Lei visando à denominação da referida Servidão
poderá ser protocolado, votado, e encaminhado ao Poder Executivo. A seguir, mencionou que protocolou hoje as
indicações nºs 298/15, em que solicita ao Prefeito Municipal que faça gestões junto ao Departamento Estadual respon-
sável para que realize obra de acostamento na Rodovia Bianor Martins Esteves, e a nº 299, que também solicita ao
Prefeito Municipal que faça gestões ao Departamento Estadual responsável para realizar obra de  acostamento na
Estrada Silveira da Motta. Destacou que estas Vias são importantíssimas para o Município de São José do Vale do Rio
Preto, e que as obras de acostamento contribuirão para que as pessoas que passam pelo local possam ter maior
segurança e tranquilidade. Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de todos.Findas as Falas no Expediente,
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ehavendoordem do dia,Indicações Legislativas, de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves,nºs 274/15, 275/15, 276/
15, 277/15, 278/15 e 279/15, aprovadas simbolicamente,e Requerimento de Informações nº 286/15, de autoria da Comissão
de Finanças, Orçamento e Fiscalização, aprovado simbolicamente e, não havendo orador inscrito para as Explicações
Pessoais, às vinte horas, oPresidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a
presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião Ordinária, a ser realizada no
diavinte e seis de maio de dois mil e quinze, com Ordem do Dia ainda não definida. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves
da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que,
depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, emvinte e umde maio
de dois mil e quinze.

Ata nº 022/15

Ata da VigésimaSegunda Reunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal
de São José do Vale do Rio Preto, realizada aos vinte e seisdias do mês de maio do ano de dois mil e quinze, sob a
presidência da Senhora Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunhae com a presença dos VereadoresFrancisco
Lima Bulhões, Maria Anunciação da Silva,Luís Carlos da Silva, Carlos Alberto de Oliveira eLuís de Souza Teixeira , que
assinaram o livro de presença, estando ausentes os Vereadores Lucas Duarte Rabello, Marcelo Rabello Neves e
DárcioAndriolo Machado e, havendo número legal, às dezenove horas e dez minutos, fazendo a invocação regimental,
deu início aos trabalhos. Em seguida, convidou o Padre Reginaldo Pereira Pinto, para fazer a leitura de texto da Bíblia
Sagrada. A seguir, a Senhora Presidente solicitou que o Segundo Secretário, Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse
a leitura da Ata de nº 21, da Sessão Ordinária do dia vinte e umde maio de dois mil e quinze, que, após lida, foi aprovada,
na forma regimental, sem qualquer ressalva. Logo após, a Senhora Presidente solicitou que a Vereadora Maria Anunciação
da Silva, Primeira Secretáriaad hoc, fizesse a leitura do Expediente, de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo
63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 359/15, de protocolo nº 300/15 (Convida para participar da
Caminhada da Amizade, ref. atividades do Dia do Desafio); Ofício GP nº 362/15, de protocolo nº 301/15, (Encaminha
Balancetes do Executivo, referentes aos meses de janeiro e fevereiro de 2015); Ofício GP nº 364/15, de protocolo nº 302/
15 (Projeto de Lei que trata da abertura de crédito adicional suplementar no valor de R$ 970.000,00 -novecentos e setenta
mil reais); Moção de Pesar nº 308/15, de autoria da Vereadora Maria Anunciação da Silva,à Família do Senhor Carlos
Henrique Madeira; Moção de Pesar nº 307/15, de autoria da Vereadora Maria Anunciação da Silva, à Família do Senhor
Tiago Teixeira Pereira;Moção de Aplausos nº 306/15, de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha (
aos Participantes do 1º Mountain Bike de São José);  Ofício do Senhor  ReisinaldoMartins Esteves, de protocolo nº 304/
15 (Requer expedição de ofícios à Ampla e à Prefeitura de São José) e Convite para Palestra, no Hotel Fazenda Valverde,
no dia 29, Atendimento Educacional Especializado para Sala de Recursos Multifuncionais.Findas as falas no Expediente,
e havendo orador inscrito na fala do Expediente, usou a Tribunaa Vereadora Maria Anunciação da Silva, que iniciou
cumprimentando a Excelentíssima Senhora Presidente, Representantes da Associação Renasce São José, a Senhora
Lucimere Madeira Marques e os demais Representantes, Assessores desta Casa, o Senhor Josias Gonçalves e seu filho,
Gustavo Gonçalves, Representante da Rádio Ativa Fm, Senhora Ângela Batista Guerra e demais presentes. Disse que é
uma satisfação , hoje, ter uma mulher  representando a  Câmara, presidindo esta Sessão. Mencionou, a seguir, em relação
à Escola Municipal Santa Isabel, dizendo quecontinuam ansiosos pela conclusão da obra. Registrou também sobre as
indicações que foram lidas na última Sessão, referentes ao pedido ao Prefeito Municipal para que faça gestões junto ao
Governo do Estado no sentido de que implemente  obra de acostamento na Estrada Silveira da Motta e na Rodovia
Bianor Martins Esteves, lembrando que é muito importante para a nossa Cidade, e há a necessidade da restauração de
alguns trechos destas vias, pois se encontram danificadas e podem trazer perigo para as pessoas que nelas passam.
Registrou, a seguir, sobre a Comunidade de Torrão de Ouro, e que foram realizadas as obras em relação à rede de esgoto,
agradecendo ao Poder Executivo, contudo fez também uma solicitação para que a Secretaria Municipal de Obras pudes-
se estar efetuando, nesta localidade, a recuperação do asfalto. Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de todos.Inscrito
na fala do Expediente, o Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou cumprimentando a Excelentíssima Senhora
Presidente e demais Vereadores, Representantes da Associação Renasce São José, Representante da Rádio Ativa FM,
Senhora Ângela Batista Guerra, Senhor Josias Gonçalves e seu filho Gustavo Gonçalves, representando a Associação
de Moradores do Brucussú, Assessores Parlamentarese demais presentes. Disse que fazia suas as palavras da Vereadora
Maria Anunciação da Silva, quando menciona as indicações que foram protocoladas.  O Vereador Francisco destacou
que há um descaso do Estado com a Rodovia Bianor Martins Esteves e com a Estrada Silveira da Motta. Ele disse, a
seguir, à Vereadora Maria Anunciação que, quando ela cita as indicações de sua autoria, em relação ao cuidado com as
Rodovias, a necessidade do acostamento, vê-se a importância. Disse, a seguir, que até é triste registrar, porque ele já
havia mencionado e até feito indicações para que fossa feita roçada nessas duas Rodovias e, que, na semana anterior,



passando pela Rodovia Martins Esteves, pode visualizar dois Funcionários do Estado, e a Vereadora Rosana acabou de
lhe informar que isso está sendo feito com uma parceria, porque, para que os Funcionários do Estado ali estejam, está
havendo a necessidade de que o Município os apanhem em Itaipava e, à tarde, os levem novamente a Itaipava. O
Vereador Franscisco disse que é uma vergonha, um absurdo, contudo, enfim, o serviço está sendo feito. A seguir,
registrou sobre a necessidade da construção do novo Prédio da Escola Municipal Irene Lima, em Barrinha, assim como
também de construção de uma creche nesta localidade.Disse, a seguir, que, por algumas vezes, já esteve na Tribuna e
que irá fazê-la, infelizmente, outras vezes, porque existe um dito popular que “Água mole em pedra dura, tanto bate até
que fura” e que vão pela insistência na cobrança para que o Executivo possaatender, não o pedido do Vereador
Chiquinho, ou pedido da Presidente e dos colegas Vereadores, mas a necessidade de uma Comunidade. Mencionou que
hoje o Secretário de Esporte, Turismo e Lazer, João Carlos Rabello, esteve na comunidade deBarrinha, e que já havia sido
agendado previamente, contudo , por compromissos, esse encontro não pode acontecer anteriormente, mas lá esteve
hoje, vendo a precariedade em que se encontra a Quadra Pedro Porto da Silva. Destacou, a seguir, que houve um
compromisso de imediato de estar entrando em contato com empreiteiras, para que possa ser sanada a necessidade de
recuperação de telas, construção de muros em alvenaria, substituição das traves e outros serviços, para que a Quadra
possa atender à comunidade, assim como os alunos da Escola Irene Lima. Registrou que é por isso que cobra muito a
construção de uma nova sede para a Escola, com espaço também de lazer, porque as crianças, devido à precariedade da
Escola, precisam utilizar a quadra e que é um risco, porque os alunos até o quinto ano, que a Escola atende, têm que
atravessar a rua, onde existe um tráfego intenso, pois existem indústrias de construção de artefatos de cimentos, como
também um depósito de cepilho.Destacou que aguardam e esperam que esse clamor possa ser atendido, dizendo que
hoje o Secretário se prontificou e afirmou que será solucionado o mais breve possível, mas que esperam que não seja
como a visita de outros Secretários que lá estiveram,comprometendo-se com recuperação de outros bens do Município,
e o tempo está se passando, e não veem ação. A seguir,parabenizou a Secretaria de Turismo Esporte e Lazer pela
realização do primeiro circuito de MountainBike no Município de São José do Vale do Rio Preto, onde aproximadamente
40 quilômetros foram percorridos por mais de 100 atletas de outros Municípios, e houve a participação de vários atletas
do Município de São José do Vale do Rio Preto. Parabenizou o Secretário João Carlos Rabello, por estar incentivando o
esporte, e sabem que esporte é saúde, e saúde é sinônimo de vida, e que a cada um real gasto em esporte economiza-se
três a quatro reais com saúde, e destacou que é muito melhor prevenir.  A seguir, cumprimentou a Secretária Jaqueline
Hiat, em relação à Conferência dos Direitos do Idoso, realizada no Município de São José do Vale do Rio Preto, sendo a
primeira aqui no Município e a quarta do Estado, parabenizando a iniciativa e o cuidado e a atenção dispensada aos
idosos de forma geral. Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de todos.E,havendo ordem do dia, Indicações Legislativas
de nºs 288/15 e 290/15, de autoria da Vereadora Rosana Raposo VastiEsteve da Cunha, e Indicações Legislativas de nºs
298/15 e 299 /15, de autoria da Vereadora Maria Anunciação da Silva, aprovadas simbolicamente,e,não havendo orador
inscrito para as Explicações Pessoais, às dezenove horas e cinquenta e cinco minutos, a SenhoraPresidenta deu por
encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando
os Vereadores para a próxima reunião Ordinária, a ser realizada no dia vinte e oito de maio de dois mil e quinze, com Ordem
do Dia ainda não definida. E eu, Maria Anunciação da Silva, Primeira Secretáriaad hoc, para que tais relatos integrem os
anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito.
São José do Vale do Rio Preto, em vinte e seis de maio de dois mil e quinze.

Ata nº 023/15

Ata da VigésimaTerceiraReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Mu-
nicipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosvinte e oitodias do mês demaiodo ano de dois mil e quinze, sob a
Presidência doSenhor Vereador Lucas Duarte Rabelloe com a presença dos Vereadores Francisco Lima Bulhões, Rosana
Raposo VastiEsteves da Cunha,Maria Anunciação da Silva,Marcelo Rabello Neves, Luís Carlos da Silva, Carlos Alberto
de Oliveira, Luís de Souza Teixeirae DárcioAndriolo Machado e, havendo número legal, às dezenove horas e vinte
minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida, convidou o Vereador Luís Carlos da
Silva, para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário,
VereadorFrancisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da Ata de nº 22, da Sessão Ordinária do dia vinte e seisde maiode dois
mil e quinze,que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente
solicitou que a Vereadora Rosana Raposo VastiEsteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de
acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Requerimento de
Informações nº 0305/15, de autoria dos Senhores Vereadores; Indicação Legislativa nº 309/15, de autoria do Vereador
Francisco Lima Bulhões, e Convite da Secretaria Municipal de Família, Ação Social e Habitação.Findas as Falas no
Expediente, e havendo orador inscrito na fala do Expediente, usou a Tribuna aVereadora Maria Anunciação da Silva, que
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iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Excelentíssimos Senhores Vereadores, Representantes
da Associação Renasce São José, Assessores Parlamentares , Senhor Josias Gonçalves, Representante da Rádio Ativa
FM, Senhora Ângela Batista Guerra e demais presentes. Disse que queria registrar a necessidade da comunidade de
Jaguara, em relação à obra da Escola, destacando que existem outras indicações para esta comunidade no que se refere
a saneamento básico. Relembrou também indicações que já protocolou, nesta Casa Legislativa, solicitando asfaltamento,
saneamento básico, instalação de redes na Rua Maria Teresa de Oliveira, em Jaguara, e espera que o Poder Executivo
possa estar dando atendimento a esta Rua, como também a outras localidades que precisam de atendimento semelhante.
A seguir, a Vereadora Maria Anunciação mencionou que, em relação à Rua da Floresta, aguarda a resposta do Poder
Executivo ao requerimento de número 7097/2014, no sentido de obter a informação se existe ou não servidão na Rua da
Floresta denominada “Servidão Júlio José Vieira”, para que, em caso negativo,possa elaborar o projeto de denominação,
protocolar e para que ele possa ser colocado em votação. Parabenizou todos os Servidores Públicos de São José do Vale
do Rio Preto que já completaram vinte e cinco anos, dedicando-se ao nosso Município, e que estarão recebendohomenagem
do Poder Executivo. Destacou que a função do Servidor Público é de extrema importância e responsabilidade. A seguir,
a Vereadora Maria Anunciação agradeceu mais uma vez ao Poder Executivo pela obra de instalação de redes em Torrão
de Ouro e solicitou que a recuperação do asfalto desta localidade possa também estar se tornando realidade. Finalizou
sua fala, agradecendo a atenção de todos. Inscrito, a seguir, na fala do Expediente, o Vereador Francisco Lima Bulhões,
que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores, Representante da Associa-
ção Renasce São José, Senhora Lucimere Madeira Marques,  Representante da Rádio Ativa FM, Senhora Ângela Batista
Guerra, Assessores Parlamentares,  Representante da Associação de Moradores do Brucussu, Senhor Josias Gonçal-
ves, e demais presentes. A seguir, destacou que foi informado que o Senhor Josias Gonçalves é aniversariante desta
semana e, em nome da Câmara Municipal, o parabenizou, desejando-lhe muitos anos de vida. Registrou, a seguir, a
necessidade de construção da nova sede da Escola Irene Lima, em Barrinha, assim como também a construção de uma
creche, destacando que toda a comunidade espera ansiosa a ampliação da Unidade de Saúde lá existente, onde já
estiveram presentes o Secretário de Saúde, como as pessoas responsáveis pela Unidade, o Presidente Lucas e Vereado-
res da Comissão de Saúde. O Vereador Francisco disse que teve a oportunidade também de acompanhar um acordo feito
com os Funcionários, com a Comunidade e com esta Casa e que, infelizmente, a obra ainda não se iniciou, e esperam que
isso aconteça o mais rápido possível. A seguir, mencionou que houve um comprometimento do Secretário de Turismo
Esporte e Lazer e espera que a reforma da quadra também possa acontecer com bastante urgência. O Vereador Francisco
lembrou ao Senhor Presidente, dizendo que, tecendo uma crítica às pessoas que são mal informadas, em relação às
funções do Executivo e do Legislativo, porque costumam confundir quais são os deveres, as obrigações do Legislativo,
tendo em vista que, tanto nas redes sociais quanto em alguns veículos de comunicação do Município, é dito que alguns
bairros não têm representatividade legislativa. O Vereador Francisco mencionou que gostaria de deixar claro que o
Vereador não é representante de um único bairro do Município, e que talvez um peso maior ali caia por ser morador do
bairro, mas a sua representatividade é em todo Município, e que então dizer que o bairro A, B, ou C não tem vereador é
uma falta de conhecimento por parte desses que usam as redes sociais ou os meios de comunicação do nosso Município.A
seguir, disse ao Senhor Presidente que, infelizmente, com pesar e coração partido, queria fazer mais um comentário
também em relação à Secretaria de Obras do nosso Município, pois, mais uma vez, houve um descaso com essa Casa e,
em especial, com o Presidente Lucas, pois disse que , em primeiro lugar, tinha que cumprimentar a ação da Secretaria de
Obras, na comunidade de Contendas, onde Sua Excelência, Presidente Lucas, reside, em relação ao asfaltamento da rua
que dá acesso à Escola Municipal Afonso de Paula, afirmando que ficou muito bom , mas foi informado hoje que a equipe
da Secretaria de Obras saiu de lá, indo para a comunidade de Pouso Alegre. Disse, a seguir, que não tem como provar isso
e que está aqui o Vereador Luís Carlos da Silva e, de repente, como morador de lá, pode afirmar ou não essa ação da
Secretaria de Obras, não desmerecendo, de forma alguma, a comunidade de Pouso Alegre, que também necessita de toda
atenção possível. Destacou que faz essa crítica porque foi uma das maiores cobranças do Presidente Lucas, tiveram em
uma reunião com o Prefeito José Augusto, com o Senhor Guilherme de Sá, Secretário de Obras,e foi dito que, quando
entrassem em uma comunidade, que ela fosse atendida como um todo, e então houve um compromisso com essa Casa.
Destacou que a Rua Alvorada, em Contendas, não recebeu a pavimentação e disse que pode estar aqui ocorrendo algum
erro, porque é uma informação que recebeue que estará apurando isso, porque, se for  positivo, mais uma vez veem o
descaso,  por ser uma solicitação, com afinco, de Sua Excelência, Presidente Lucas,  ou uma indicação de outro Vereador
, um atendimento da comunidade, das pessoas que ali moram e que dependem dessa rua, destacando como ficou bela a
rua que dá acesso à Escola Municipal José Afonso de Paula, com o seu asfaltamento. Finalizou sua fala, agradecendo a
atenção de todos e dizendo que,mais uma vez, infelizmente, veem um descaso ou uma falta de atenção, talvez pelos
responsáveis da Secretaria de Obras ou do próprio Prefeito José Augusto. Inscrita, a seguir, na fala do Expediente, a
Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente,
estendendo o cumprimento aos demais presentes. Parabenizou a Vereadora Maria Anunciação e ao Vereador Francisco,
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pelas palavras. Disse, a seguir, que o que a faz vir à Tribuna hoje é que, às vezes, apanham como Vereadores até por morar
no Bairro, não por falta de pedir, e se essas pessoas que batem ou que não gostam do Vereador, por algum motivo, vão
ao facebook falar o que não sabem, queria dizer que não é cega, como colocaram no facebook, e que tem fotografado e
filmou toda a estrada de Poço Fundo e alguns trechos da Estrada Silveira da Motta, as contenções, o matagal. Destacou
que se cansam de falar e que a Vereadora Maria Anunciação já fez indicações, e que, além disso, também tem falado sobre
esse assunto e, por esse motivo, às vezes, apanham por falta de ações do Executivo. A Vereadora Rosana mencionou que
essas pessoas, às vezes, não conhecem o trabalho do Vereador ou bate no Vereador porque mora naquela localidade, por
ser professora da Escola da Boa Vista, onde tem bastante mato na Estrada, mas não é falta de pedir .A seguir, a Vereadora
Rosana disse que ligou e pediu para a Secretaria de Obras e ficaram de fazer, assim como ficaram de fazer o serviço que,
há um ano, pediu para a localidade de Santa Cruz, destacando queeles fizeram até uma parte, lá em Pouso Alegre, e que
tinha bastante mato e também deixaram pra lá. A seguir, mencionou que o que ouve na rua é que eles param porque vão
atender outra localidade, e não concluem de novo o trabalho. De repenteas pessoas que estão comentando possam a vir
à Câmara para saber o que  falam e o que estão pedindo, e saber qual é a função do Vereador e qual é a do Executivo,
porque, infelizmente,  estão apanhando com o trânsito, com os carros abandonados, e é lamentável a falta de fiscalização
no Município, porque há aqueles que pagam seus impostos e tem outras pessoas que vêm vender de qualquer maneira
e não pagam nada pelo Município. A Vereadora Rosana destacou que, com isso tudo, são cobrados , mas estão
cobrando ao Executivo as funções dele, e que é lamentável,  ficam muito tristes pela falta de ação, em alguns pontos, que
a comunidade e os munícipes de São José querem ver o mais rápido possível o trânsito melhor, é uma reclamação de todo
mundo. Disse que vem aqui pra lamentar e, na terça-feira,está com a agenda com o Vice-Governador, junto com o
Presidente do seu Partido, Fábio Guerra , e que estarão levando as fotos de toda a Estrada, pretendem falar pra ele e vão
dizer que São José está largado, esquecido, porque é isso que se ouve na rua. Finalizou sua fala, dizendo também que
vão ser o porta-voz do povo pra falar isso com o Vice-Governador, e estará fazendo o pedido da Vereadora Maria
Anunciação, da indicação que é um desejo de todos e que muitos Vereadores já fizeram essa indicação.E,
nãohavendoordem do dia,ehavendo oradores inscritos para as Explicações Pessoais, usaram a Tribuna os Vereadores
Marcelo Rabello Neves e Maria Anunciação da Silva.Às vinte horas e cinquenta e cinco minutos, a SenhorPresidente
deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário,
convocando os Vereadores para a próxima reunião Ordinária, a ser realizada no diadois de junhode dois mil e quinze, com
Ordem do Dia definida: Projeto de Resolução nº 281/15. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretá-
ria, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada
conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, emvinte e oito de maio de dois mil e quinze.
apmc

Ata nº 024/15

Ata da VigésimaQuartaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Muni-
cipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosdoisdias do mês dejunhodo ano de dois mil e quinze, sob a
presidência do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabelloe com a presença dos Vereadores Francisco Lima Bulhões, Rosana
Raposo VastiEsteves da Cunha,Maria Anunciação da Silva,Marcelo Rabello Neves, Luís Carlos da Silva, Carlos Alberto
de Oliveira, Luís de Souza Teixeirae DárcioAndriolo Machadoe,havendo número legal, às dezenove horas e onze minu-
tos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida, convidou o Representante do Grupo de
Estudos Espíritas Allan Kardec,Senhor Dalmo Gonçalves Machado, para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A
seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário, VereadorFrancisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da Ata
de nº 23, da Sessão Ordinária do dia vinte e oitode maiode dois mil e quinze,que, após lida, foi aprovada, na forma
regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo VastiEsteves
da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63,
inciso primeiro, letra B, do qual constavam:Ofício GP nº 379/15, protocolo nº 314/15 (Encaminha resposta da indicação
legislativa nº 288/15, de autoria da Vereadora Rosana RaposoVasti Esteves da Cunha); Ofício GP nº 380/15, protocolo nº
315/15 (Encaminha resposta da Indicação Legislativa nº 290/15, de autoria da Vereadora Rosana RaposoVasti Esteves da
Cunha; Ofício GP nº 381/15, protocolo nº 316/15 (Encaminha resposta da Indicação Legislativa nº 219/15, de autoria do
Vereador Carlos Alberto de Oliveira); Ofício GP nº 382/15, protocolo nº 317/15 (Encaminha resposta da Indicação Legislativa
nº 269/15, de autoria do Vereador Luís Carlos da Silva); Ofício GP nº 383/15, protocolo nº 318/15 (Encaminha resposta das
Indicações Legislativas do Vereador Luís de Souza Teixeira); Ofício GP nº 384/15, protocolo nº 319/15 (Encaminha
resposta das Indicações Legislativas, de autoria da Vereadora Maria Anunciação da Silva); Ofício GP nº 386/15, proto-
colo nº 320/15 (Encaminha resposta das Indicações Legislativas, de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves); Ofício
GP nº 388/15, protocolo nº 321/15 (Encaminha resposta das Indicações Legislativas, de autoria da Vereadora Maria
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Anunciação da Silva);Ofício GP nº 390/15, protocolo nº 322/15 (Encaminha resposta das Indicações Legislativas, de
autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões);  Ofício GP nº 391/15, protocolo nº 323/15 (Encaminha resposta das
Indicações Legislativas, de autoria da Vereadora Rosana RaposoVasti Esteves da Cunha); Ofício GP nº 394/15, protocolo
nº 324/15, Projeto de Lei Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 150.000,00 ( cento e cinquenta mil
reais);  Indicação Legislativa nº 311/15, de autoria do Vereador Luís de Souza Teixeira) e Ofício SENGE, protocolo nº 312/
15 (Requer prorrogação de 120 dias para conclusão de obra Sede da Câmara, bem como elaboração de planilha
aditiva).Findas as Falas no Expediente, e havendo orador inscrito na fala do Expediente, usou a Tribuna a Vereadora
Maria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, os Excelentíssimos Senho-
res Vereadores, Representantes da Associação Renasce São José, Representante do Grupo de Estudos Espíritas Allan
Kardec, Senhor Dalmo Gonçalves  Machado, Assessores Parlamentares e demais Senhores e Senhoras. Disse que
queria mais uma vez registrar que aguardam a resposta do Executivo ao Requerimento número 7097/14, no sentido de
obter informações da existência ou não de uma Servidão, na Rua da Floresta, denominada Servidão Júlio José Vieira, para
que, em caso negativo, possa ser protocolado o Projeto, nesta Casa Legislativa , visando à denominação da referida
Servidão. Disse também que gostaria de registrar o pedido que foi feito, na última quinta-feira, registrado em Ata, no que
diz respeito à recuperação do asfalto da localidade de Torrão de Ouro, local este onde foi feita a instalação de rede de
esgoto pelo Poder Executivo. A seguir, também mencionou sobre a obra Escola Municipal Santa Isabel, dizendo que
aguardam ansiosos pela conclusão da mesma.Relembrou que, na última Sessão, deixou registrado sobre solicitações
feitas para a Rua Maria Teresa de Oliveira , em Jaguara, destacando que inúmeros indicações foram feitas também em
legislaturas anteriores para esta Rua, mencionando também a Rua Manoel Severino, na localidade de Brucussú, solici-
tando ao Poder Executivo que possa estar concluindo o asfaltamento até o final desta via. A seguir, parabenizou os
Servidores Públicos que completaram vinte cinco anos de trabalho pelo Município de São José do Vale do Rio Preto e
foram homenageados, na última sexta-feira. A Vereadora Maria Anunciação disse que não foi possível estar presente
durante esta homenagem, mas considera que é muito importante este reconhecimento ao Servidor Público, agradecendo
ao Poder Executivo. Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de todos. Inscrito na fala do Expediente,o Vereador
Francisco Lima Bulhões que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores, o
Senhor Josias Gonçalves, Representante da Associação de Moradores do Brucussú, Representante da Associação
Renasce São José,  o Senhor Pascoal de Araújo Chaves , Representante da Rádio Ativa FM, Senhora Ângela Batista
Guerra, Assessores, Servidores desta Casa e demais presentes. Disse que não poderia deixar de subir nessa Tribuna,
porque o fez na semana passada, em relação à necessidade do início da obra de reforma da Unidade de Saúde de
Barrinha, a qual a comunidade esperava tão ansiosa, e também uma solicitação feita por ele, em relação à operação tapa
buracos na Rua Irene Lima, na Travessa José Duarte Figueiredo e demais ruas de Barrinha,destacando que tanto a obra
de reforma da Unidade de Saúde, quanto à operação tapa buracos tiveram início hoje. Mencionou que gostaria de
informar aos colegas Vereadores, e que, se puderem e quiserem ir lá na Comunidade, estará acompanhando e vistoriando
a reforma de Unidade de Saúde e a operação tapa buracos, e que será um prazer  acompanhá-los na Comunidade. A
seguir, registrou a necessidade de construção da nova sede da Escola Municipal Irene Lima, assim também como da
creche, mencionando que aguardam também o início de reforma da Quadra Pedro Porto da Silva e que, como já mencio-
nado anteriormente, é único espaço para recreação dos alunos da Escola Municipal Irene Lima, assim como, para toda
a comunidade. Disse, a seguir, que já foi mencionado aqui anteriormente que o Secretário de Turismo Esporte e Lazer ,
Senhor João Carlos Rabello, já esteve no local, acompanhado pelo Diretor da Secretaria, Senhor Marcos Pacheco, e
puderam lá constatar realmente a precariedade em que se encontra aquele espaço, ressaltando que a comunidade anseia
também que essa obra aconteça o mais breve possível. Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de todos. E, nãohavendo
ordem do dia,e nãohavendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, àsvinte horas e quarenta e dois minutos, o
Senhor Presidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes
no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião Ordinária, a ser realizada no dia nove de junho de dois mil
e quinze, com Ordem do Diadefinida: Projeto de Resolução nº 281/15, Projetos de Lei nºs 201/15 e 202/15. E eu, Rosana
Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a
presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto,
em dois de junhode dois mil e quinze.
apmc

Ata nº 025/15

Ata da VigésimaQuintaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de
São José do Vale do Rio Preto, realizada aosnovedias do mês dejunhodo ano de dois mil e quinze, sob a presidência do
Senhor Vereador Lucas Duarte Rabelloe com a presença dos Vereadores Francisco Lima Bulhões, Rosana Raposo
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VastiEsteves da Cunha,Maria Anunciação da Silva,Marcelo Rabello Neves, Luís Carlos da Silva, Carlos Alberto de
Oliveira, Luís de Souza Teixeirae DárcioAndriolo Machado,e havendo número legal, às dezenove horas e nove minutos,
fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida, convidou o Vereador Luís Carlos da Silva para
fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário,
VereadorFrancisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da Ata de nº 24, da Sessão Ordinária do dia dois de junhode dois mil
e quinze,que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente
solicitou que a Vereadora Rosana Raposo VastiEsteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de
acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam:Ofício GP nº 396/15, de
protocolo nº 326/15 (Projeto de Lei abertura de Crédito Adicional Especial no valor de R$ 38.753,41 – trinta e oito mil,
setecentos e cinquenta e três reais e quarenta e um centavos); Ofício GP nº 408/15, de protocolo nº 329/15 (Resposta ao
Requerimento de Informações nº 286/15 ,Saldo 10% Remanejamento); Ofício GP nº 412/15, de protocolo nº 330/15
(Encaminha Parecer Jurídico para o Projeto de Lei nº 201/15 – Altera Artigo da Lei Complementar nº 46); Ofício GP nº 413/
15, de protocolo nº 331/15 (Encaminha Parecer Jurídico para o Projeto de Lei nº 202/15 – Altera Artigo da Lei Complemen-
tar nº 47);  Ofício GP nº 414/15, de protocolo nº 332/15 (Encaminha demonstrativo da Despesa com Pessoal, para o PL 540/
14;  Indicação Legislativa nº 325/15,  de autoria do Vereador DárcioAndriolo Machado, e Ofício nº 187/15, de protocolo
nº 328/15,da Secretaria de Municipal de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia(Encaminha o Plano Municipal de
Educação).Findas as Falas no Expediente, e havendo orador inscrito na fala do Expediente, o Vereador Luís Carlos da
Silva, que iniciou cumprimentando o  Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores e demais presentes.
Disse que queria usar a Tribuna ,  porque às vezes fazem críticas, mas tem motivo para agradecer, pois conseguiu colocar,
graças a Deus, asfalto na Rua Antônio Figueiredo, que não é uma rua tão extensa, uma vez que são 250 metros. Destacou
que, nesta noite, tem que fazer sua parte, e queria aproveitar essa oportunidade para agradecer ao Prefeito Municipal, ao
Secretário Guilherme,  ao José Carlos, que também lhe ajudaram, e também os demais Funcionários. Mencionou que
ficou muito bom, e que se encontra alegre, porque alguma coisa de bom tem que falar quando acontece. A seguir,
agradeceu a Deus, pois alcançaram mais uma vitória e vão continuar trabalhando, pois sabem que esta Cidade depende
de muita coisa e estão trabalhando para que venha acontecer o melhor, e que estão juntos, trabalhando e lutando, para
que possam conseguir o que almejam. Finalizou sua fala, agradecendo a oportunidade. Inscrito, a seguir, na fala do
Expediente, o Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, os
Senhores Vereadores, Representante da Associação Renasce São José, Representante da Rádio Ativa Fm, Representan-
te da Associação de Moradores do Brucussú, Senhor Josias Gonçalves, Assessores Parlamentares, Servidores  e
demais presentes. Disse que vinha à Tribuna mais uma vez para registrar a necessidade da construção da nova sede da
Escola Irene Lima, em Barrinha, assim como também da creche e a recuperação da Quadra Pedro Porto da Silva, que
também atende a Escola Irene Lima, assim como toda a população. A seguir, solicitou que ficasse registrada a homena-
gem e comemoração feita pelos 90 anos do Senhor Manoel Gonçalves, lembrando que ele é pai do ilustre Presidente da
Associação de Moradores do Brucussú, Senhor Josias Gonçalves, destacando que, no último dia primeiro, o Senhor
Manoel Gonçalves completou 90 anos de vida e houve uma bonita festa, na quadra da Escola de Boa Vista, na última
quinta feira. Solicitou que o Senhor Josias Gonçalves levasse ao Senhor Manoel e a toda a Família felicitações. Finalizou
sua fala, agradecendo a atenção de todos.  Inscrita, na fala do Expediente, a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente e demais presentes. Disse que vinha à Tribuna
para registrar que, na quarta feira, dia três de junho, pode estar, juntamente com o Presidente do Partido Progressista,
Fábio Guerra, sendo recebida pelo Vice-Governador Francisco Dorneles, e que tiveram a oportunidade de entregar a ele
o ofício e a fotos da Estrada que liga São José a Teresópolis e a Petrópolis, a RJ 134, em toda a sua extensão, mostrando
a necessidade desta Estrada, com acostamento e vários quebra-molas, e foi solicitada , se possível, a retirada dos
quebra-molas . A Vereadora Rosana também mencionou sobre o perigo que estão correndo, porque alguns trechos estão
em meia pista e puderam estar passando para o Vice-Governador todo o clamor do Município, não só em relação às
Estradas, como também as obras que estão paradas no Município. Disse, a seguir, que faloucom o Vice-Governador que
São José está abandonado pelo Estado, e que estava sendo um pouco atrevida nas suas palavras, e que ele respondeu
que todo político tem que ser atrevido mesmo, para conseguir as coisas. Destacou que foram recebidos com muito
carinho e que o Vice-Governador disse que o Estado vem sofrendo, e que ele não poderia prometer, mas que estaria
olhando por São José com muito carinho. A Vereadora Rosana mencionou, ainda , que, além desses pedidos, falaram
sobre a doação do terreno da APAE e possiblidade da doação do terreno da Escola Municipalizada São José, e também
sobre outros problemas de nosso Município. Relembrou que hoje esteve presente, na reunião das Comissões, nesta
Casa, a Secretária de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, Senhora Cátia Regina Isidoro Pinto, e recebeu a informa-
ção sobre a creche de Boa Vista, e que a Empresa que ganhou a licitação foi inidôneae que, a partir de agora, a nova
licitação será através do Município de São José do Vale do Rio Preto, e que já está sendo estudada com o Jurídico do
Município. Destacou, a seguir, que aguardam ansiosos por essa obra, que será de grande beneficio para todos os pais
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que têm crianças pequenas, e para São José será um ganho. Disse que, durante a reunião da Comissão, tambémfalaram
sobre o PME – Plano Municipal de Educação, e que estarão discutindo em uma audiência pública, e será marcado um dia,
onde todos serão convidados, e destacou que será um ganho para o Município de São José do Vale do Rio Preto.
Finalizou sua fala, agradecendo. Inscrita, na fala do Expediente, a Vereadora Maria Anunciação da Silva, que iniciou
cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, os Excelentíssimos Senhores Vereadores, Representantes da As-
sociação Renasce São José, Representante da Rádio Ativa FM,  Senhora Ângela Batista Guerra, Assessores Parlamen-
tares , Representante da Associação de Moradores do Brucussú, Senhor Josias Gonçalves, e demais presentes. Disse
que queria registrar que foi informada pelo Presidente Lucas Duarte Rabello que o asfaltamento da localidade de Torrão
de Ouro foi iniciado. Destacou que é uma necessidade da Comunidade e agradeceu ao Poder Executivo pela atenção.
Registrou, a seguir, em relação ao requerimento feito ao Poder Executivo no sentido de obter informações se existe ou
não servidão na Rua da Floresta, denominadaServidão Júlio José Vieira, e destacou que aguardam a resposta  para que
, em caso negativo, possa elaborar o projeto visando à denominação da referida Servidão. A seguir, também registrou
sobre a cobertura da Quadra da Rua da Floresta e agradeceu ao Poder Executivo, à Secretaria Municipal de Obras,
representada pelo Senhor Guilherme Correa de Sá Pereira , à Secretaria Municipal de Turismo, Esporte e Lazer, represen-
tada pelo Senhor João Carlos Rabello, e o Diretor Marcos Antônio Pacheco, que esteve lá também acompanhando ,
juntamente com o Prefeito Municipal José Augusto Gonçalves e com o Presidente Lucas Duarte Rabello, na visita que
foi feita na Rua da Floresta. A seguir, disse que queria registrar, mais uma vez, em relação à Escola Municipal Santa Isabel
e que aguardam ansiosamente pela conclusão da obra. Parabenizou a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha
e o Senhor Fábio Meirelles Guerra pela visita feita, ao Vice-Governador Francisco Dornelles,no Rio de Janeiro, e disse
que é gratificante saber que existem pessoas interessadas em que o Município realmente tenha esse atendimento, pois
há uma necessidade de que atenção seja dada à Estrada Silveira da Motta e à Rodovia Bianor Martins Esteves, e essas
solicitações foram feitas diretamente ao Vice-Governador.A seguir, a Vereadora Maria Anunciação disse que é importan-
te saber da preocupação da Vereadora Rosana e dos demais Vereadores desta Casa Legislativa com a Comunidade de
Boa Vista e que foram informados sobre a construção da creche, nesta localidade, pela Secretária de Educação, Ciência
e Tecnologia, Professora Cátia Regina Isidoro Pinto, que esteve presente hoje, durante a reunião das Comissões. Disse,
a seguir, à Vereadora Rosana que é importante continuar lutando e não devem desanimar, e espera que esta obra possa
estar sendo realizada o mais rápido possível. A seguir, destacou que a Vereadora Rosana, em sua fala, mencionou sobre
o Plano Municipal de Educação e que é necessário dar uma atenção ao estudo do mesmo. A Vereadora Maria Anunciação
disse, ainda, que a Secretária Cátia solicitou que ficasse registrado que a desculpassem, pois teria que se retirar antes do
término da Sessão. Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de todos.E, nãohavendo ordem do dia,e nãohavendo
orador inscrito para as Explicações Pessoais, àsvinte horas e dez dois minutos, o Senhor Presidente deu por encerrada
a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Verea-
dores para a próxima reunião Ordinária, a ser realizada no dia onze de junho de dois mil e quinze, com Ordem do Dia
definida: Projeto de Lei nº 381/15; Projeto de Resolução nº 281/15, Projeto de Lei nº 201/15 e Projeto de Lei nº 202/15. E eu,
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei
lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio
Preto, em nove de junhode dois mil e quinze.
apmc

Ata nº 026/15

Ata da VigésimaSextaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de
São José do Vale do Rio Preto, realizada aosonze dias do mês dejunhodo ano de dois mil e quinze, sob a presidência do
Senhor Vereador Lucas Duarte Rabelloe com a presença dos Vereadores Francisco Lima Bulhões, Rosana Raposo
VastiEsteves da Cunha,Maria Anunciação da Silva,Marcelo Rabello Neves, Luís Carlos da Silva, Carlos Alberto de
Oliveira, Luís de Souza Teixeirae DárcioAndriolo Machadoe,havendo número legal, às dezenove horas e quinze minu-
tos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida, convidou o Vereador Luís Carlos da Silva para
fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário,
VereadorFrancisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da Ata de nº 25, da Sessão Ordinária do dia nove de junhode dois mil
e quinze,que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente
solicitou que a Vereadora Rosana Raposo VastiEsteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de
acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 420/15
(Resposta ao Requerimento de Informações nº 239/15); Ofício GP nº 423/15 (Projeto de Lei abertura de Crédito Adicional
Especial, no valor de R$ 2.161.238,48 – dois milhões cento e sessenta e um mil reais, duzentos e trinta e oito reais e
quarenta e oito centavos); Indicações Legislativas nºs 335/15 e 336/15, de autoria dos Vereadores Rosana Raposo Vasti
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Esteves da Cunha e Luís Carlos da Silva, e Ofício circular nº 001, de protocolo nº 337/15 (Convida para Audiência Pública
- Plano Municipal de Educação.Findas as Falas no Expediente, e havendo orador inscrito na fala do Expediente, usou a
Tribuna a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor
Presidente e os demais presentes. Disse que é bom ver os funcionários da Saúde e o Secretário Alcides presentes nesta
Casa Legislativa. A seguir, mencionou que ficou muito feliz com o Projeto que chegou à Casa, de protocolo nº 334/15,
sobre abertura de crédito adicional, visando à construção da creche na localidade de Boa Vista, e disse que gostaria de
pedir aos seus pares para que se empenhassem a esse projeto, e que estarão discutindo sobre ele, talvez na terça-feira,
na reunião de Comissões, e que, se for possível, estarão colocando em pauta na quinta-feira próxima. Destacou que é um
desejo não só da Vereadora Rosana, mas de todos os Vereadores, lembrando que aqui  muitas indicações foram feitas,
inclusive por outros Vereadores e que quem vai ganhar com isso é todos os que moram aqui em São José. A seguir,
destacou que  ontem, como puderam ouvir durante a leitura das indicações que foram feitas  pela Vereadora Rosana e
pelo Vereador Luís Carlos, sobrePouso Alegre, onde puderam estar observando as necessidades daquele lugar e, assim,
colocaram em indicações, um sonho de poder ver aquele povo, que mora naquele Conjunto, podendo ter sua horta, suas
frutas e tendo um apoio, um projeto desenvolvido pela Agricultura, pelo Meio Ambiente, e dando toda atenção àquele
povo; as crianças não têm nenhum local de brincar, é tudo terra, muita poeira; muitas crianças também com problema de
bronquite, pessoas idosas. A seguir, a Vereadora Rosana disse que eles pediram encarecidamente que o Poder Executivo
estivesse olhando com muito carinho, e que não é asfaltar, mas fazer um piso, um projeto legal naquela parte habitacional.
Destacou também que tem mencionado sobre a fiscalização do nosso Município e que foram informados que, no dia
primeiro de junho, o Cargo para Fiscal de Postura foi ocupado, conforme o termo de posse, que promoverá fiscalizações
necessárias, e mencionou que esperam por essas fiscalizações, em São José, porque está uma vergonha. A seguir, a
Vereadora Rosana mencionou também sobre a fiscalização sobre a Lei que não está sendo cumprida, referentes aos
carros de som, e que é uma vergonha, as pessoas estão afrontando e, com isso, passam em frente à Câmara, com o som
bem alto, para dizer que fizeram uma Lei, mas que não estão nem aí pra colocá-la em prática, e estão rindo dos Vereadores,
e que isso é muito triste. A seguir, a Vereadora Rosana citou a roçada das estradas e disse que pode ter a informação que
houve roçada em Santa Cruz, e que há quanto tempo vinha pedindo por essa roçada, não só ali em Santa Cruz, mas em
outras localidades. Finalizou sua fala, agradecendo. Inscrito, a seguir, na fala do Expediente, o Vereador Francisco Lima
Bulhões, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores, o Presidente da
Associação de Moradores do Brucussú, Senhor Josias Gonçalves, Representante da Associação Renasce São José,
Representantes da Rádio Ativa FM, Senhora Ângela Batista Guerra e o Senhor  Fábio Meirelles Guerra, o Secretário
Municipal de Saúde, Senhor Alcides Lopes, e demais Funcionários da Secretaria de Saúde, Servidores desta Casa,
Assessores Parlamentares e demais presentes. Disse que seria breve em suas palavras, mas que não poderia deixar de
fazer como tem feito, em todas as sessões, o registro da necessidade da construção do novo prédio para atender a
necessidade da comunidade de Barrinha, em relação à construção de uma nova Escola naquela localidade, assim como
também a necessidade da construção de uma creche neste local, para poder atender as pessoas que necessitam deixar
seus filhos, paratrabalharem fora. A seguir, parabenizou e cumprimentou a Vereadora Rosana Raposo e o Vereador Luís
Carlos da Silva pelas indicações feitas, e se vê a preocupação deles com as comunidades ali citadas, dizendo que é um
excelente trabalho, que têm se empenhado. A seguir, disse que gostaria de fazer uma solicitação ao Presidente Lucas e
à Vereadora Rosana, e que já o fezquando estava fazendo a leitura,  mas que gostaria que ficasse registrado em ata,
porque foi lido um convite para Audiência Pública em relação ao PME, o Plano Municipal de Educação, para a próxima
segunda-feira, às 13 horas, na Escola Municipal Bianor Martins Esteves, e que é um horário que, a seu ver, talvez
algumas pessoas estariam impossibilitadas de participarem, e o Plano Municipal de Educação precisa ser analisado
pelos Representantes do Executivo, do Legislativo e da Educação e, por isso, numa audiência pública. A seguir, desta-
cou que sabem que inúmeros são os assuntos que integram o Plano, e acredita que um dos que possa ser inserido, mas
não teve acesso ainda, pois foi protocolado na Casa, na terça-feira, e ainda não recebeu a cópia e não teve a oportuni-
dade de analisá-lo, mas existe um assunto que trata da ideologia de gêneros, e que não sabia se todos os colegas têm
conhecimento do que seja. Destacou que apenas queria fazer esse esclarecimento, pois é um assunto polêmico, e requer
realmente uma atenção minuciosa por parte dos Legisladores. A seguir, solicitou ao Presidente Lucasque  pudesse entrar
em contato com a Secretária Cátia, vendo a possibilidade da escolha de um novo dia  e, se possível, um novo horário,
mais à tarde ou à noite, para que, não só os desta Casa e Representantes do Executivo, mas também a população, para
que possam estar presentes. A seguir, destacou que a Vereadora Rosana disse que alguns Vereadores não poderiam
estar presentes, e que ele, Vereador Francisco, também não poderia e gostaria muito de participar desses encontros,
principalmente dessa Audiência Pública. Solicitou que este convite seja estendido à população, e que pudesse talvez ser
feita a comunicação, pela Secretaria de Educação, e que esta pudesse disponibilizar o material do convite e pode ser feita
através da Rádio e da sonorização volante, para que pudesse ter a participação maciça da população. Finalizou sua fala,
agradecendo. Inscrita, a seguir, na fala do Expediente, a Vereadora Maria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentandoo
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Excelentíssimo Senhor Presidente, os Excelentíssimos Senhores Vereadores, Representantes da Associação Renasce
São José, Representante da Rádio Ativa FM, o Senhor Fábio Meireles Guerra e a Senhora Ângela Batista Guerra,
Representante da Associação de Moradores do Brucussú, Senhor Josias Gonçalves, o Secretário Municipal de Saúde,
Senhor Alcides Lopes Costa Filho, a Diretora Cláudia Jucá, os Funcionários da Secretaria Municipal de Saúde e do
Hospital Maternidade Santa Teresinha, Assessores Parlamentares e demais presentes. Disse que gostaria de cumpri-
mentar a todos e dizer que é muito importante que estejam presentes nesta Casa hoje. A seguir, disse que queria
cumprimentar a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha e o Vereador Francisco Lima Bulhões, pela preocupa-
ção com o Município. Citou que a Vereadora Rosana Raposo mencionou sobre a creche de Boa Vistae sabem como é
importante a realização dessa obra para a comunidade, e que já foi mencionado que indicações foram feitas por vários
Vereadores, inclusive de Legislaturas passadas, e que o que é importante é estarmos unidos em prol dessa ideia. A
seguir, disse à Vereadora Rosana que, com certeza, ela terá o seu apoio e o desta Casa Legislativa, e que fica contente de
que isto se torne realidade. A seguir, destacou a visita realizada no Rio de Janeiro ao Vice-Governador Francisco
Dornelles, pela Vereadora Rosana e pelo Senhor Fábio Guerra, e que fica feliz ao saber que estão lutando pelo Município
e que é importante sensibilizaro Governo do Estado sobre a Estrada Silveira da Motta e a Rodovia Bianor Martins
Esteves, pois são vias fundamentais para o nosso Município. Disse também que aplaudia o interesse de irem diretamen-
te ao Vice-Governador, para levar o ofício, acompanhado de fotografias, demonstrando a necessidade de recuperação de
nossas Estradas. Destacou que esta também é uma luta de toda a Casa Legislativa. Logo após, a Vereadora Maria
Anunciação registrou a necessidade de conclusão da obra da Escola Municipal Santa Isabel, em Jaguara, e que estão
ansiosos para que isto aconteça o mais breve possível, e destacou que estão enfrentando um sério problema nas
imediações da Escola, pois a Rua que dá acesso à mesma se encontra com excessiva poeira, e esta chega até a Escola,
incomodando e causando transtornos. Solicitou que a Secretaria Municipal de Obras pudesse dar uma atenção especial
a isso, e que sabe que há Ruas do Município sendo asfaltadas, e que fica feliz por isso, mas que deve ser dada uma
atenção especial a esse problema. A seguir, disse também queria deixar registrado em relação à necessidade de sinaliza-
ção daquele trecho e que foram inúmeras indicações protocoladas neste sentido, nesta Casa, para que a Rua que dá
acesso à Escola Municipal Santa Isabel estivesse sinalizada. A seguir, mencionou sobre a Rua Maria Teresa de Oliveira,
também localizada em Jaguara e sobre a necessidade de asfaltamento e saneamento. Logo após, mencionou que concor-
da com a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha quando ela diz que a leis que são votadas têm que ser
cumpridas. A seguir, disse que é importante que as pessoas venham a Casa Legislativa, participem da Sessão e possam
estar aqui, discutindo conosco os assuntos de interesse do Município e agradeceu a participação de todos os que
estavam presentes à Sessão. Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de todos. E,havendo ordem do dia,Projeto de Lei
nº 201/15 (Altera a Redação do Artigo 21 da Lei Complementar nº 46/2013), em discussão e votação, aprovado com
emenda substitutiva, em 1º e 2º turnos;Projeto de Lei nº 202/15 (Altera a Redação do parágrafo quarto do Artigo 41 da Lei
Complementar nº 47/2013), em discussão e votação,com parecer aprovado pela rejeição, em 1º e 2º turnos;Projeto de Lei
nº 302/15 (Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 970.000,00 – novecentos e setenta mil reais), em
discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos. Projeto de Resolução nº 281/15 (Altera o caput do Artigo 63 do
Regimento Interno Cameral), em discussão e votação, aprovado em 1º turno; Requerimento de Informações nº 305/15,
aprovado simbolicamente.E,havendo oradores inscritos para as Explicações Pessoais, usaram a Tribuna as Vereadoras
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha e Maria Anunciação da Silva. A Vereadora Maria Anunciação solicitou que
ficasse registrado que aguarda a resposta do Poder Executivo ao Requerimento de nº 7097/14, para obter informações
sobre a existência ou não de servidão na Rua da Floresta com o nome de “Servidão Júlio José Vieira”, para que, em caso
negativo, possa estar protocolando na Câmara Municipal o Projeto visando à denominação da mesma. Àsvinte e
umahoras e trintaminutos, o Senhor Presidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e regis-
trando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião Ordinária, a ser realizada
no dia dezesseis de junho de dois mil e quinze, com Ordem do Dia definida: 2º turno do Projeto de Resolução nº 281/15.
E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa,
mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale
do Rio Preto, em onze de junhode dois mil e quinze.
apmc

Ata nº 027/15

Ata da VigésimaSétimaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Muni-
cipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosdezesseisdias do mês dejunhodo ano de dois mil e quinze, sob a
presidência do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabelloe com a presença dos Vereadores Francisco Lima Bulhões, Rosana
Raposo VastiEsteves da Cunha,Marcelo Rabello Neves, Luís Carlos da Silva, Carlos Alberto de Oliveira, Luís de Souza
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Teixeirae DárcioAndriolo Machado, estando ausente a Vereadora Maria Anunciação da Silva e,havendo número legal,
às dezenove horas e vinte e cinco minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida,
convidou o Pastor Edoacir Bonifácio da Silvapara fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o Senhor Presidente
solicitou que o Segundo Secretário, VereadorFrancisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da Ata de nº 26, da Sessão
Ordinária do dia onze de junhode dois mil e quinze,que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer
ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo VastiEsteves da Cunha, Primeira
Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B,
do qual constavam: Ofício GP nº 434/15, de protocolo nº 343/15 (Convida para pregões de nºs 27, 28, 29, 30 e 31);
Indicações Legislativas nºs 341/15 e 342/15, de autoria dos Vereadores Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha e Luís
Carlos da Silva; Ofício do Gabinete do Deputado Estadual Wanderson Nogueira, de protocolo nº 340/15 (Convida para
participar de debate- Orçamento do Estado para 2016) e Ofício Senhor Josias Gonçalves, de protocolo nº 339/15 (Mani-
festação sobre a demora na realização de obras na Silveira da Motta e Rodovia Bianor Martins Esteves).Findas as Falas
no Expediente, e havendo orador inscrito na fala do Expediente, usou a Tribuna Vereador DárcioAndriolo Machado, que
iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores, demais Senhoras e Senhores.
Disse que é um prazer muito grande estar aqui novamente e que é importante que se comunique ao povo Riopretano que
hoje foi um dia muito feliz para os Vereadores, inclusive para Francisco, Rosana, Pantanal e Marcelo. Destacou que, na
verdade, o Vereador Marcelo nem foi lembrado pelo Prefeito porque deve estar brigando com ele. Disse que é preciso
prestigiar a Câmara, porque é falta de respeito, mas cada um canta como quer a música. A seguir, esclareceu que a
felicidade que sentem no momento é justamente porque fizeram uma audiência pública para provar que a audiência
pública é muito importante, que ela tevepouca representação em São José, mas teve êxito, e que hoje, para a felicidade,
foi lá posto para população, para o Prefeito, para os Vereadores, a planta da construção dessa subestação da Ampla, que
o povo de São José vai ganhar. A seguir, o Vereador Dárcio disse que já é tempo e que passou muito tempo para se
conseguir isso, mas que, se conseguiu, é porque está sempre se pedindo, e, se pede, ganha-se. Disse que são como
pessoas do interior e têm que dar a cara e mostrar que são gente, e que participam da gestão do Estado, que precisa lhes
dar suporte, mas que até a questão da Ampla, e não está aqui para defender a Ampla, e que até  disse lá que os
empresários desse país estão perdidos. O Vereador Dárcio disse, a seguir, que, em relação à questão da luz, não estão
usando a verdade e que quem estava lá ouviu, e que o aumento de luz , de trinta, cinquenta por cento, é mentira. Disse
que tem lá o baixa renda, que ainda é de graça; só o baixa renda, e que o país tem valor, porque é luz de graça e cesta
básica. Destacou que os empresários, e que é um deles, infeliz; noventa por cento o aumento de luz, e que então se
pagava trinta mil, vinte e oito mil,e hoje paga sessenta mil  reais, mas o que quer refletir é que o Governo Federal deu um
aumento, no caso da nossa luz, de noventa por cento, e que a Ampla teve um meio por cento de aumento. Questionou,
a seguir, como a Ampla vai investir no Município e nas Cidades, se ela não tem uma renda compatível com as despesas.
Mencionou que é um negócio complexo, nesse país, mas acha que vai chegar a hora, não para ele, pois já é idoso, mas
que esse país vai ter uma melhora, para poder ser mais correto. Disse que os administradores vão ser mais corretos com
o povo, e que o povo , na verdade, hoje, no Brasil, está mais culto que na sua época. Relembrou que era uma época difícil,
e que tem o primário muito mal, e hoje qualquer um aí já tem faculdade, einclusive o Município coopera.O Vereador Dárcio
disse também que essas situações vão melhorando o comportamento do povo e vai se cobrando, mas perde o medo de
falar porque se expõe, contudo passa a ser conhecido e, na verdade, passa a obter algumas coisas que são necessárias.
Mencionou que está feliz por essa situação da audiência pública da Câmara Municipal, nessa gestão,e que terão o
benefício da Administração. Disse ao Presidente Lucas que é questão até do Administrador do Município, o Prefeito,
que ele não gosta de se aparecer, mas fala alto, e que imagina se ele não gostasse, então. A seguir, destacou que, em
relação à questão do pessoal que passou no concurso público, é com bastante tristeza que diz que não pode chamar os
concursados, e que é simples, pois, quando fez o concurso público, e teve o prazer, as reformulações da Prefeitura, que
aprovaram, diziam que, fazendo o concurso público,e na época não estava com a folha estourada, e hoje está,  não
poderia chamar mais. Questionou por que não chamam o concursado e tem contratado, dizendo que não consegue
entender. Disse que talvez não está falando que seja uma realidade, e que o contrato, para que sabem ler um pingo é letra.
O Vereador Dárcio disse, ainda, que, no contrato, se quiser, pode fazer mutreta, e que o concursado não é o salário fixo,
e que, no contrato, papel aceita tudo. Mencionou que teriam que ter um pouco de responsabilidade e chamar os
concursados devidamente, em seus setores, e quem está contratado “pt , saudações”,  que acabe o contrato, que pode
ser rescindido a qualquer momento e chamar os concursados. Disse que é lamentávelpara quem fez concurso e passou.
Disse que, na sua empresa, há um rapaz que lá trabalha, e a esposa dele tinha passado no concurso, e que ele veio com
o Vereador Dárcio e este disse que iria ligar para oPrefeito e falar que, se não chamasse a Funcionária, entrariam na
justiça, que ele seria testemunha da pessoa, e que, no dia seguinte, ele a chamou. A seguir, destacou que ele tem que
mandar embora os contratados e disse ao PresidenteLucas que tem que chamar o Prefeito na responsabilidade e, na
verdade, um pouco de reponsabilidade e competência. Logo após, mencionou que vem sendo falado aqui nas Sessões,
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para praticar as leis que foram aprovadas para ele, e que chamem os concursados.Disse que está feliz com a questão da
obra da Estação de Águas Claras, e que fizeram indicação, a obra está bonita, e se sente feliz por ela estar pronta, porque
foi o causador daquele pessoal, o grupo Venturine, vir para São José, e que são pessoas corretas, honestas, compraram
o terreno da Estação sabedores que aquilo era Patrimônio Histórico, mas ele comprou e beneficiou, fez toda a obra da
Estação, sem nenhum desempenho da Prefeitura. O Vereador Dárcio disse, ainda, que esta lá, pronta, e agora só depende
da iniciativa do Prefeito; que poderia tirar um espaço para fazer um posto de saúde, porque o povo de Águas Claras está
sendo sacrificado ou sendo tratadocom falta de respeito, tem que sair e ir no Morro Grande ou no Roçadinho, no posto
de saúde. Questionou se Águas Claras é um bairro mais central que Roçadinho,por que não fazer um postinho ali, e que
poderia trabalhar três dias, o médico, no posto de Águas Claras, e dois, no Roçadinho, ou três Roçadinho e dois em
Águas Claras, prestigiando os dois bairros, com a mesma equipe de médico, e não precisava contratar ninguém. Ques-
tionou também que, se o povo de Águas Claras é obrigado a ir ao Roçadinho, por que então não dividir esse trabalho.
Disse que cabe aos Vereadores cobrar isso do Prefeito, para que acordasse, para que fizesse essa situação, para ajudar
a população.A seguir, também mencionou que, no começo do mandato, estava como Presidente, e pediu ao Prefeito que,
se pudesse manilhar, para colocar rede de esgoto, na Estrada Monte Florido, e que até então havia a promessa e, que, na
verdade, como Presidente, era tratado com uma condição, e que, quando perdeu a Presidência para o Presidente Lucas,
mudou o comportamento do Secretário.O Vereador Dárcio destacou que já disse aqui uma vez que é uma pessoa sem
personalidade,ele,  sendo Secretário, fica subjugado à ordem do Prefeito e que isso aí é uma situação ridícula, pois esse
benefício não seria para Dárcio, e sim para o povo da Estrada Monte Florido. Disse que, se ele continuasse como
Presidente, isso seria feito e, como perdeu a eleição, então não faz mais, destacando que é o mesmo Vereador e ele
também, como Secretário, não tem a compostura, é um engenheiro, ganhando um mísero salário, fica subjugado à ordem
do Prefeito para fazer a obra e acha que isso é não ter personalidade, e vai ficar falando até o fim do seu mandato, pois
as pessoas têm que ter personalidade, assumiro que assumiu, e ele não está fazendo nada para o Vereador Dárcio, e que,
para ele, Vereador Dárcio, não vai pedir nada, não vai pedir uma pá de areia. Destacou que o que pedir ou indicar é para
populaçãoe que, se fizer ou não, por antipatia, falta de respeito, é posição de Vereador, e isso não lhe importa, pois, na
hora da campanha, servem para eleger o Prefeito e, na campanha, como candidato principal, era uma situação, era uma
pessoa, e o Vice era ele, e foi feita essa campanha com ele. Destacou que, depois que passou a campanha, se elegeu,
morreu o Prefeito, ele assumiu e fica os tratando desse jeito, mas os dias vão se passando, e terão novas eleições e, lá na
frente, vão ver quem tinha razão, quem tinha capacidade, quem tem respeito, e vão colher isto. Finalizou sua fala,
agradecendo , pedindo desculpas por ser meio rigoroso na sua fala,mas que acha que tem ser mais educado, e muita das
vezes prefere ser mal educado e falar a verdade, pois o povo tem que saber da verdade.Inscrito, na fala do Expediente,
o Vereador Marcello Rabello Neves, que inicioucumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores
Vereadores e demais Senhoras e Senhores. Disse que está muito ocupado para lembrar o nome de todos os Vereadores
e que tomara que o Prefeito esqueça do seu nome e atenda as indicações dos demais Vereadores, que é o mais importan-
te. Mencionou que seu nome não é tão importante assim pra ele. Disse ao Senhor Presidente como é bom poderem ver,
lá em Areal, esse encontro com a Ampla, para o qual foram convidados pelo Presidente Álvaro, e que ele é seu amigo
pessoal, e que foram debatidos alguns assuntos, e foi meio produtivo para São José, na situação da subestação, que é
uma luta de alguns Vereadores aqui desta casa, que já passaram, uma luta dos Vereadores que estão aqui e que lhe deixou
muito triste . Destacou que, no papel, é muito bonito, mas, se não tirar do papel, não adianta nada. Mencionou que foi
dado o prazo até 2017, e que tomara a Deus que consiga, mas, nesses dois anos, não puderam trazer empresa, porque, se
não tem luz, não tem como colocar empresa, e o que mais lhe deixou surpresoé, quando indagaram certos serviços da
Ampla, como o carro de emergência, que deveria ser de vinte e quatro horas horas, na nossa Cidade, e de simplesmente
de meio expediente, mas, na hora de cobrar a conta de luz,  não podem pagar depois de meio dia; pode pagar até a hora
de o banco fechar. A seguir, o Vereador Marcelo disse que é uma falta de respeito com a Ampla, perante a nossa cidade,
e que noventa e dois Municípios tem o Estado do Rio de Janeiro, mas que não moram no Rio ou Petrópolis, e sim em São
José do Vale do Rio Preto. Destacou que estão sendo desrespeitados, e que teve a audiência com a Ampla, nessa Casa,
e não houve uma vírgula de melhora, mas, infelizmente, não dá pra atender toda a população. A seguir,mencionou sobre
a pergunta que a Vereadora Rosana muito bem colocou e que ele, Vereador Marcelo, gostaria até de ter ampliado, sobre
o porquê da loja ficar fechada, depois de meio dia, depois de uma hora da tarde. Disse que o que foi colocado lá, pela
explicação do rapaz da Ampla, o responsável, foi que não existe número suficiente de habitantes em São José do Vale do
Rio Preto. O Vereador Marcelo Neves disse que não consegue entender isso, pois não é possível; é uma prestadora de
serviços, e que têm hospitais,têm produção avícola aqui, um dos maiores produtores, e que devem que ficar, a partir do
momento em que acaba a luz em São José, mais de duas horas, até mesmo de vinte e quatro horas ou até quarenta e oito
horas, sem luz, porque o carro de emergência tem que atender São José, Areal e Teresópolis. Disse que chega a ser até
cômico usar essa Tribuna e colocar os maus serviços prestados pela Ampla, no nosso Município. Destacou que deveria
de ter, sim, o carro vinte e quatro horas em São José, o que, no seu entendimento, porque tem um hospital, onde há uma
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sala de estabilização, e as pessoas precisam do respirador e, muitas vezes, o próprio gerador não dá conta, se ficar muito
tempo sem luz, como já foi dito aqui algumas vezes, em Sessões, a respeito de um transformador pra se colocar um novo
raio x, que precisa de um transformador separadamente. Disse, a seguir, que são atitudes que Ampla coloca hoje,
justificando o aumento de conta de luz, que não consegue entender. Disse que os postes, se você for colocar hoje, se for
enumerar, a maioria deles ainda é de madeira. Disse que acha que ele ia pedir pra colocar bambu da forma que eles
estavam colocando lá, porque, se cimento não pode, não é possível , no seu entendimento, e que a Ampla está de
brincadeira, fazer uma reunião daquela, colocar várias Autoridades para querer entender a situação, e se dissessem:
“Olha, vamos aumentar a conta de luz de todos os Munícipes do Estado do Rio de Janeiro, poxa! Parabéns”, dizendo que
não está se negando a pagar mais, mas quer serviço; destacou que não aumentou trinta e sete por cento, como o Globo
falou que aumentou trinta e sete por cento , a imprensa colocou, o jornal das onze colocou que aumentou trinta e sete por
cento. O Vereador Marcelo destacou que é só fazerem a conta, que é assim : trinta e sete por cento, em cima de uma conta
de luz de setenta reais, não pode dar cento e quarenta, pois o aumento é mais de noventa por cento. Destacou que as
contas dobraram o valor. A seguir, disse o Vereador Marcelo que fica difícilquerer defender o Município, que é uma coisa
que eles não mandam, são comandados, estão recebendo, a ordem está vindo: um aumento do Governo Federal. Disse
também que eles simplesmente são prestadores de serviços, agora um por cento em cima de noventa e dois Municípios
é dinheiro e não é pouco, não. A seguir, destacou que foi colocado e muito bem lembrado, pedindo desculpa à Rádio
Ativa, pois disse que estava tão empolgado que o Prefeito tinha esquecido seu nome, que acabou se esquecendo deles,
e que, então, sobre as podas das árvores, o Município vem e coloca situações pra os Vereadores, recebem reinvindicações
nos Gabinetes, já tem que podar uma árvore, que vai cair no fio de alta tensão, e questionou de quem é a responsabili-
dade: se é do Município ou da ampla. A seguir, mencionou que, no seu entendimento, é da Ampla, porque ela é
prestadora de serviços, tem que fazer o reparo da linha, sim, porque hoje não podem pegar o Dalto, por exemplo, mandar
cortar uma árvore, que ele não pode baixar a rede, tem que pedir autorização à Ampla. Disse que é de extrema responsa-
bilidade da Ampla e só queria deixar isso claro aqui pra alguns Munícipes, pois, às vezes, as pessoas chegam no
Gabinete e dizem que o Vereador não consegue cortar um bambu, que vai cair em cima da rede, só que não é de
competência dos Vereadores e muito menos do Município. O Vereador Marcelo disse que é de extremamente de respon-
sabilidade da empresa Amplaa troca dos postes, e que a Ampla só troca quando caem  realmente, e não tem como o carro
passar, ou quando um cupim chega e falam que estão precisando de uma casa nova. Disse que aí eles substituem por
outro de madeira e não é de cimento, não. Finalizou sua fala, agradecendo e pedindo desculpas pelo desabafo.Inscrito,
a seguir, na fala do Expediente, o Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo
Senhor Presidente, os Senhores Vereadores, Representantes da Associação Renasce São José, Representantes da
Rádio Ativa FM, o Senhor Josias Gonçalves, Representante da Associação de Moradores do Brucussú, Assessores
Parlamentares, Servidores e demais presentes. Disse que gostaria também que ficasse registrada a presença do Pastor
Edoacir, que ele teve que se retirar. A seguir, registrou a necessidade da construção da nova sede da Escola Municipal
Irene Lima, assim como também da creche para atender a comunidade de Barrinha, e que é com satisfação que pode e iria
colocar entre aspas, porque ainda não foi concluída a reforma e ampliação, se assim pode dizer, da Unidade de Saúde de
Barrinha. A seguir, o Vereador Francisco mencionou que, conversando com os responsáveis pela execução da obra,
disseram que farão o possível e que espera que, na semana que vem, seja entregue, e também aguardam, pois esteve
conversando com o Secretário deTurismo, Esporte e Lazer, Senhor João Carlos Rabello, em relação à reforma da Quadra
Poliesportiva, e lhe disse que já foi encaminhado um pedido de empenho, para que a empresa vencedora do certame
possa realizar a obra. A seguir, disse que vêem algumas ações sendo feitas ali, em relação à comunidade de Barrinha, a
qual não é ele, Vereador Francisco, ou algum Vereador que vai ganhar mais, e sim a comunidade lá representada.
Destacou que, em relação ao encontro com os representantes da Firjam, com quem estiveram , e Representantes da
Concessionária de energia elétrica, a Ampla, e empresários do Município de São José do Vale do Rio Preto e Areal, como
também representantes do Poder Público, conforme já mencionado pelo Vereador Dárcio e pelo Vereador Marcelo,
falando, de forma geral, dos investimentos a serem feitos, foram discutidos vários assuntos: receita, despesa realiza-
ções, investimentos, destacando que ficaram alegres pela representatividade de São José, como já mencionado pelo
Vereador Dárcio, pela Vereadora Rosana, pelo Vereador Marcelo, pelo Vereador Luís Carlos da Silva, e pelo Vereador
Francisco , e destacou que, em relação às palavras do Vereador Marcelo Neves, quando ele mencionou que o Prefeito se
esqueceu dele, mas que atenda as indicações dos colegas, ressaltou que o Prefeito atenda as indicações do Vereador
Marcelo também. A seguir, o Vereador Francisco também disse que não precisa lembrar do nome dos Vereadores, e que
precisa, sim, atender ao clamor da população, e houve uma satisfação por ver a intenção da reunião que a Firjam quis
realizar, e , com essa reunião, mais uma decepção por parte do que foi colocado em relação à Ampla, conforme já
mencionaram os VereadoresDárcio e Marcelo, que aconteceu uma audiência pública aqui nesta Casa, no ano passado,
em relação à precariedade do atendimento oferecido pela Concessionária Ampla, e houve um comprometimento da
Ampla com o Município em melhorar os serviços no fornecimento de energia. Destacou que isso é possível, através da
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construção de uma subestação de energia, no nosso Município hoje, como o Vereador Dárcio aqui colocou, tinham a
grata satisfação de receberem lá a planta baixa da construção dessa obra, e ali vários questionamentos foram feitos,
porque, segundo a Secretaria de Obras e o responsável direto por acompanhar os serviços elétricos do Município, o
Dalto, está havendo uma oscilação muito grande em Quilowatts, que se diz em relação à manutenção no fornecimento e,
por exemplo,  paga-se amperagem para receber, na sua casa, duzentos e vintevolts ou cento e dezwatts, e paga por
duzentos e vinte e recebe cento e noventa, cento e noventa e cinco; paga-se por cento e dez e recebe por noventa e
cinco. O Vereador Francisco destacou que isso traz um prejuízo hoje, e que foi relatado lá pelo Vereador Dárcio e
empresário, e também como representante do abatedouro Andriolo, onde equipamentos da indústria foram danificados.
Disse que o relatório passado pelo Dalto, que é servidor do Município e é responsável por isso, diz que também estão
tendo um prejuízo imenso em relação às reposições de lâmpadas, no quesito de iluminação pública; troca-se hoje e , em
alguns casos, daqui a uma semana ou duas, no máximo, a lâmpada queima, e que isso se dá pela oscilação dessa
amperagem. A seguir, o Vereador Francisco disse que, enfim, também havia empresários que estavam ali representando
outros Municípios, dentro quais estava lá o representante da Afel, e o Senhor Guilherme,quando ele teve aqui a intenção
de trazer a indústria da Afel pra São José do Vale do Rio Preto, procurou a concessionária Ampla, dizendo a necessidade
que ele tinha de uma adequação de energia, deveria ser feita para a instalação da sua fábrica, e disseram que iriam atendê-
lo. Disse que isso foi no ano passado e já passaram mais de seis meses e ele ainda não foi atendido, e o que foi
mencionado lá é que esse problema de oscilação de amperagem ou do aumento de carga vai ser resolvido, em São José,
quando a substação de energia for construída, ou seja, em dois mil e dezessete, e cabe, então, a quem necessita desse
serviço hoje, de fechar as portas. Mencionou que isso é uma vergonha, como foi colocado aqui pelo Vereador Marcelo
Rabello Neves e pelo Vereador Dárcio, e que existe uma frase que diz que não precisamos de belas palavras, se elas não
forem acompanhadas de ações. Disse que o Vereador Marcelo colocou que é muito bonito no papel, mas ficar somente
no papel é perca de tempo e esperam que, em dois mil e dezessete, estando à frente do Legislativo ou do Executivo, e que,
enfim, lá estavam os Representantes do Executivo, o Senhor Prefeito, o Secretário de Planejamento, o Secretário de
Agricultura e Secretário de Fazenda, que essa obra aconteça, pra que tenham um investimento maior, por parte dos
empresários que hoje estão estabelecidos aqui e que vêm sofrendo há anos, esperando a tão sonhadamelhora na energia
pública do Município, quanto da locação de novos empresários. A seguir, o Vereador Francisco também registrou que
não teve êxito, em relação ao pedido que fez ao Presidente Lucas, quando fez contato com a Secretária de Educação, a
Senhora Cátia Isidoro, em relação a poder trocar o dia da audiência pública, que foi realizada, na última segunda-feira.
Disse que não épor ele, Vereador Francisco, não poder estar no Município presente, mas para que mais pessoas lá
pudessem estar, como acabou de ouvir agora da plateia, que é muita coisa pra ser estudado e rapidamente, porque
somente hoje teve acesso, porque a máquina de xerox estava com problema. Destacou que o documento base do Plano
Municipal de Educação foi protocolado, na casa, na última sessão.Disse que é uma cópia e,pior ainda, em relação ao que
vai mencionar; pior, porque, de acordo com o que está em suas mãos, o caderno de orientações do Plano Municipal de
Educação,  em relação ao Plano Nacional de Educação, e que  gostaria de ler, transcrevendo que encontra-se escrito, na
última folha, o seguinte: “A lei do Pano Nacional de Educação, que Estados e Municípios terão um ano, a partir de sua
publicação, para elaborar ou adequar seus planos às metas nacionais; um ano que inclui todo o processo concluído,
inclusive a aprovação pela Câmara Municipal e a sansão pelo  Prefeito, o que significa pouco tempo, portanto, para que
se tenha um plano com qualidade técnica e legítimo fruto de amplo debate com a sociedade, o trabalho deve começar já,
de maneira organizada e articulada, entre as três esferas do Governo”. O Vereador Francisco destacou, ainda, que o
último parágrafo diz assim: “Os Planos Decenais de Educação são elementos centrais para a consolidação da democra-
cia, da inclusão social e da garantia do direitoà educação de qualidade para todas as pessoas; se houver alinhamento
com as metas municipais, as metas estaduais e nacionais; os planos estarão cumprindo seu papel articulador dos
sistemas e o Plano Nacional de Educação, resultado do esforço nacional, estará articulando o Sistema Nacional de
Educação. O desafio é grande e o processo, que é coletivo, exigirá estudos e leituras atentas.” Disse que gostaria que
chamasse bastante atenção: “exigirá estudos e leituras atentas,  pesquisas de dados, conhecimento da realidade local e
fundamentalmente disposição para compreender que todos fazemos parte de uma unidade nacional, para que o país
avance em qualidade com equidade, para todos os brasileiros”. O Vereador Francisco disse, ainda, que o que chama a
sua atenção é que a Senhora Cátia, Secretária de Educação, quando aqui esteve, disse que tem uma data limite para
provação do então Plano Municipal de Educação, e tem em mãos, e que agradece à Vereadora Rosana, por ter chamado
a sua atenção, que é um documento base desse Plano, enquanto o Plano propriamente dito seja protocolado, e que aívão
começar a analisá-lo, tendo em vista que o documento-base foi protocolado, no último dia oito, tendo em vista que o
plano em si não foi protocolado nessa Casa, e que supõe que seja na próxima quinta-feira, dia dezoito, e terão seis dias
para analisar, dar parecer e votar em uma Sessão. A seguir, o Vereador Francisco disse que é muito pouco tempo e que,
não seis dias, mas aqui é dito um ano para analisar o Plano. Disse aos Vereadores que precisam estar realmente atentos
para não receberem algo que seja enfiado goela abaixo, porque há necessidade de respeitar uma data e, de forma
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irresponsável,  pronunciar o voto. Logo após, destacou que agradece e que ainda bem que, como disse, viu o documen-
to, está pegando aqui o documento-base hoje, em suas mãos, e que não é muito grande, mas também não é pequeno; são
aproximadamente cinquenta ou mais de cinquenta folhas, são metas, e que é isso que vai ler rapidamente, mas, quando,
enfim, o projeto chegar nessa Casa, como a Vereadora Rosana colocou, acredita que o tempo que a Secretária Cátia disse
que se tem para aprovar ou não, porque o seu voto poderá ser sim ou poderá ser não, dependendo da análise à que
chegarem. O Vereador Francisco disse que, como foi lido, é algo que traçará o futuro dos nossos jovens, das nossas
crianças, dos nossos adultos envolvidos na Educação, para os próximos dez anos, e que talvez será dado um prazo de
seis dias para fazerem isso, e que, mais uma vez, veem , e não sabe de quem, a irresponsabilidade de alguém. Finalizou sua
fala, agradecendo. Inscrito, na fala do Expediente, o Vereador Carlos Alberto de Oliveira, que iniciou cumprimentandoo
Excelentíssimo Senhor Presidente, os Vereadores e demais presentes. Disse que está preocupado pelo risco da passare-
la, em Parada Morelli, onde é muito cobrado sobre aquele risco que já falou aqui, mas ninguém foi lá ver o risco que tem;
os cabos de aço estão soltos, ali naquela passarela, o eucalipto apodrecendo. Disse que a sua preocupação é voltar a
aclamar sobre os nossos Secretários, que eles possam pelo menos ir lá, ver e a fazer alguma coisa, antes que aconteça
alguma coisa ruim para nossa população. A seguir, disse que sobre a passarela, aproveita também para falar sobre a Rua
João Alves de Araújo Viana, que iniciaram, mas não terminaram a parte pior, e que o asfalto está péssimo. Disse que são
cobrados e com razão, e que o colega Francisco também passa por lá,eles os elegeram  com essa obrigação de  cobrar,
pedir ao Secretário, ao Prefeito, mas chegam a ele e as conclusões não chegam, até o benefício de onde falam sobre os
problemas. A seguir, o Vereador Carlos Alberto também disse que não podia deixar de falarpelos seus vizinhos, e que
aquele asfalto que pararam, também ficaram de retornar  na outra semana, e já passaram semanas e mais semanas, e pode
calcular mais de um ano, que não retornaram para refazer aqueles cem metros de asfalto. Mencionou que, contudo,o
povo não quer saber; querem que resolvam o problema de onde moram. Disse que tem que agradecer , pois tem certeza
de que eles lhe ajudaram ficar aqui, votaram nele e, infelizmente, para não ser ouvido por eles, não pode sair de casa e,
para ficar só dentro de casa, fica ruim. Disse que tem que lembrar e cobrar o Prefeito, além de subir na Tribuna para falar,
mas, infelizmente, nada está resolvido. Finalizou sua fala, agradecendo e dizendo que espera que um dia seja soluciona-
do o problema.E,havendo ordem do dia,Projeto de Resolução nº 281/15 (Altera o caput do Artigo 63 do Regimento
Interno Cameral), em discussão e votação, aprovado em 2º turno.E,havendo orador inscrito para as Explicações Pesso-
ais, usou a Tribuna a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha. Àsvinte e umahoras e um minuto, o Senhor
Presidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no
plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião Ordinária, a ser realizada no dia dezoitode junho de dois mil
e quinze, com a seguinte Ordem do Dia: Projetosdeliberados pelas Comissões Permanentes. E eu, Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata
que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em dezesseis
de junhode dois mil e quinze.
Apmc

Ata nº 028/15

Ata da VigésimaSétimaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de
São José do Vale do Rio Preto, realizada aosdezoitodias do mês dejunhodo ano de dois mil e quinze, sob a presidência
do Vereador Marcelo Rabello Nevese com a presença dos Vereadores Francisco Lima Bulhões, Rosana Raposo
VastiEsteves da Cunha,Luís Carlos da Silva,Maria Anunciação da Silva, Luís de Souza Teixeirae DárcioAndrioloMachado,
estando ausentes os VereadoresCarlos Alberto de Oliveira e Lucas Duarte Rabello e,havendo número legal, às dezoito
horas e cinco minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida, convidou o Vereador Luís
Carlos da Silvapara fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo
Secretário, VereadorFrancisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da Ata de nº 27, da Sessão Ordinária do dia dezesseis de
junhode dois mil e quinze,que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor
Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo VastiEsteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do
Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP
nº 436/15,de protocolo nº 345/15, Projeto de Lei - aprova o Plano Municipal de Educação para o decênio 2015 a 2025.Fin-
das as Falas no Expediente, e havendo orador inscrito na fala do Expediente, usou a Tribuna a Vereadora Maria
Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores, Repre-
sentantes da Associação Renasce São José, Assessores Parlamentares, o Secretário Municipal de Saúde, Senhor
Alcides Lopes e demais presentes. Disse que gostaria de justificar sua ausência, na última Sessão, por problemas de
Saúde. A seguir, mencionou que continua aguardando a resposta do Poder Executivo, em relação ao Requerimento
número 7097/14, em que questiona a existência ou não de uma servidão na Rua da Floresta, denominada Servidão Júlio
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José Vieira, para que, em caso negativo, possa ser elaborado o Projeto, visando à denominação. Registrou também em
relação à Rua Manoel Severino , no Brucussú, e disse que já mencionou , em outras Sessões, a necessidade de
asfaltamento até o final da Rua. A seguir, registrou também sobre a Rua Maria Teresa de Oliveira, em Jaguara,e destacou
que o Vereador  Marcelo Rabello Neves, hoje presidindo a Sessão, conhece bem a localidade e sabe da necessidade dos
moradores daquela Rua, mencionando também que esse  é um pedido de Legislaturas anteriores, e que foram protocoladas
muitas indicações na Casa, nesse sentido, e sabem que, não foram feitos, por completo, o asfaltamento e a rede de
saneamento. A seguir, registrou também sobre a preocupação em relação à Dengue, e disse que o cuidado deve ser
constante, a cada dia, pois há informações que ainda existem pessoas sendo contaminadas com a doença. Mencionou
o trabalho que a Secretaria Municipal de Saúde vem realizando, destacando a presença do Secretário Municipal de
Saúde, Senhor Alcides Lopes. Destacou também que é importante que a conscientização sobre a prevenção e combate
à Dengue continue. A seguir, mencionou que, na Sessão de terça-feira, dia onze de junho de dois mil e quinze, registrou
sobre a Rua que dá acesso à Escola Municipal Santa Isabel e sobre a necessidade de asfaltamento da mesma, e que uma
poeira excessiva estava incomodando e causando transtorno aos que lá estudam e que por lá passam, e disse que, na
semana seguinte, estaria protocolando, novamente, uma indicação solicitando providências neste sentido. A seguir, a
Vereadora Maria Anunciação registrou que não foi necessário protocolar a indicação, uma vez que, na terça-feira, dia
dezesseis de junho, foi informada que o asfaltamento já estava sendo realizado. Agradeceu ao Poder Executivo, à
Secretaria Municipal de Obras, pela realização deste asfaltamento. Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de todos.
E, nãohavendo ordem do dia, ehavendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna a Vereadora Maria
Anunciação da Silva. Àsdezenovehoras e dez minutos, o Senhor Presidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo
a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima
reunião Ordinária, a ser realizada no dia vinte e trêsde junho de dois mil e quinze, com Ordem a seguinte do Dia: Projetos
deliberados pelas Comissões permanentes. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que
tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será
assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em dezoito de junhode dois mil e quinze.
Apmc

Ata nº 029/15

Ata da VigésimaNonaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de
São José do Vale do Rio Preto, realizada aosvinte e trêsdias do mês dejunhodo ano de dois mil e quinze, sob a presidência
do Presidente Senhor Vereador Lucas Duarte Rabello e com a presença dos Vereadores Marcelo Rabello Neves, Francis-
co Lima Bulhões,Luís Carlos da Silva,Maria Anunciação da Silva, Carlos Alberto de Oliveira,Luís de Souza Teixeira e
DárcioAndriolo Machado, estando ausente a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha e,havendo número
legal, às dezessete horas e quarenta e cinco minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em
seguida, convidou o Vereador Luís Carlos da Silvapara fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o Senhor
Presidente solicitou que o Segundo Secretário, VereadorFrancisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da Ata de nº 28, da
Sessão Ordinária do dia dezoito de junhode dois mil e quinze,que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem
qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Maria Anunciação da Silva, Primeira
Secretáriaad-hoc, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro,
letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 454/14, de protocolo nº 350/15 (Fixação do duodécimo a ser repassado ao
Legislativo); Ofício GP nº 443/15, de protocolo nº 349/15 - Resposta ao Processo Administrativo nº 0439/15); Ofício GP
nº 455/15, de protocolo nº 348/15 (Projeto de Lei de abertura de CréditoAdicional,no valor de R$ 864.957,00 – oitocentos
e sessenta e quatro mil, novecentos e cinquenta e sete reais); Requerimento de protocolo nº 346/15, da Vereadora Maria
Anunciação da Silva (Requer a saída da Comissão de Avaliação); Indicação Legislativa nº 347/15, de autoria da Vereadora
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha; Indicações Legislativas nºs 351/15 e 352/15, de autoria do VereadorDárcioAndriolo
Machado; Indicação Legislativa nº 353/15, de autoria da Vereadora Maria Anunciação da Silva; Indicações Legislativas
nºs 351/15 e 355/15, de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves.Findas as Falas no Expediente e havendo orador
inscrito na fala do Expediente, usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentando o
Excelentíssimo Senhor Presidente, os  Excelentíssimos Senhores Vereadores, Representantes da Associação Renasce
São José, Assessores Parlamentares, o Senhor Josias Gonçalves, representando a Comunidade do Brucussú e demais
presentes. Disse que gostaria, primeiramente, em atenção à solicitação feita pelo Vereador Francisco Lima Bulhões,
registrar o que ele já vem fazendo em várias Sessões, em relação à necessidade da construção da creche em Barrinha e
melhorias na quadra lá existente. A seguir, agradeceu ao Poder Executivo pelo asfaltamento realizado na Rua que dá
acesso a Escola Municipal Santa Isabel e disse que queria também fazer o registro da indicação lida nesta Sessão sobre
a sinalização e instalação de quebra-molas nas proximidades da Escola Municipal Santa Isabel. A Vereadora Maria



Anunciação também registrou que aguardam a resposta ao requerimento feito ao Poder Executivo, no sentido de obter
informações sobre a existência ou não de servidão, na Rua da Floresta, denominada Servidão Júlio José Vieira, para que
possam estar protocolando o projeto, visando à denominação da mesma. A seguir, mencionou sobre a necessidade do
complemento do asfalto da Rua Manoel Severino, no Brucussú, e asfaltamento e saneamento na Rua Maria Tereza de
Oliveira. Registrou sobre a necessidade de conclusão da obra da Escola Municipal Santa Isabel e que estão ansiosospara
a conclusão da mesma. Finalizou sua fala, agradecendo. E, nãohavendo ordem do dia, ehavendo orador inscrito para as
Explicações Pessoais, usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva. Àsdezoito horas e trinta e cinco minutos,o
Senhor Presidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes
no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião Ordinária, a ser realizada no dia vinte e cincode junho de
dois mil e quinze, com a seguinte Ordem do Dia: Projetosdeliberados pelas Comissões Permanentes. E eu, Maria Anunciação
da Silva, Primeira Secretáriaad-hoc, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que,
depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em vinte e três de
junhode dois mil e quinze.
Apmc

Ata nº 030/15

Ata da TrigésimaReunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de São
José do Vale do Rio Preto, realizada aosvinte e cincodias do mês dejunhodo ano de dois mil e quinze, sob a presidência
doSenhor Vereador Lucas Duarte Rabello e com a presença dos Vereadores Marcelo Rabello Neves, Francisco Lima
Bulhões,Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,Luís Carlos da Silva,Maria Anunciação da Silva, Carlos Alberto de
Oliveira,Luís de Souza Teixeira e DárcioAndriolo Machadoe,havendo número legal, às dezessete horas e quarenta e
minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida, convidou o Vereador Luís Carlos da
Silvapara fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário,
VereadorFrancisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da Ata de nº 29, da Sessão Ordinária do dia vinte e trêsde junhode dois
mil e quinze,que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva.Logo após, o Senhor Presidente
solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária,fizesse a leitura do Expediente,de
acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 440/15, de
protocolo nº 357/15 (Convida para a 1ª Conferência Municipal da Juventude); Ofício nº 44/15, de protocolo nº 356/15
(Sindicato dos Servidores Públicos do Município de São José do Vale do Rio Preto); Convite Arraiá da Terceira Idade e
Convite Arraiá da Escola Municipal José Affonso de Paula.Findas as Falas no Expediente e havendo orador inscrito na
fala do Expediente,usou a Tribuna o Vereador Luís Carlos da Silva, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor
Presidente , os demais Vereadores e todos os presentes. Disse que queria usar a Tribuna para comentar sobre algo que
ficou sabendo hoje, em relação às Casas Populares, onde está acontecendo aquele esgoto, destacando que  estão bem
cientes daquilo. Mencionou também que queria dizer para os Senhores Vereadores e os Ouvintes que , como Vereador
do Bairro de Pouso Alegre, ele não está parado, que está ciente daquilo ali, já foi lá, já tirou fotos, falaram e está correndo
atrás. Disse que só queria deixar bem claro que não pode pegar uma ferramenta e ir pra lá fazer aqueles serviços.
Destacou que,na última vez em que esteve lá,levou a Vereadora Rosana Raposo, e não sabe se ela ainda tem as fotos,
mas acredita que tenha, está tudo registrado e já falaram, já correram atrás, e que , então, não estão parados, estão
trabalhando, pra que seja solucionado aquele problema, mas que não é fácil. Disse, a seguir, que o Secretário Márcio
esteve aqui nesta Casa hoje, mas acha que ele já foi embora, e voltaram a falar com o Márcio e ele falou que isso aí é
problema da empreiteira que pegou, e que tem cinco anos de prazo. O Vereador Carlos Alberto destacou que não acredita
nisso e, mesmo que tenha, a seu ver, acredita que tem que ser o Secretário de Meio Ambiente, sim, que tem que ir lá e
correr atrás, tentar solucionar aquele problema, o qual está dando uma bateção de boca danada, aquela coisa toda igual.
Disse, a seguir, que queria deixar bem claro que estão trabalhando, sim, e não estão parados, e que se ele tivesse um jeito,
pegaria ele mesmo a enxada e resolveria aquele problema. Disse, a seguir, que até poderia fazer isso,mas não sabe como
fazer, não é sua área, eque acredita que a área do Vereador é o que têm que fazer , todos estão cientes que têm que estar
fiscalizando, e isso está sendo feito. A seguir, o Vereador Luís Carlos disse que, às vezes, veem o comentário no facebook
,tem tanta coisa, as pessoas estão falando, jogando conversa fora, e que ele não dá muita ideia pra esse negócio de
facebook, porque às vezes as pessoas não têm nada pra fazer, pegam ali, não gostam da pessoa, começam então a meter
o pau. Disse que acha tão bonito quando a pessoa chega perto da outra, e exemplificou que, se estivesse numa situação
semelhante, ao chegar perto do Vereador Francisco , falaria: “ Francisco, o  que você fez, amigo, está tudo errado, não
gostei daquilo.” Disse que é tão bonito quando acontece isso,  ou no caso de o Vereador não estar fazendo nada, corre
atrás, então, e que é tão bonito. Destacou que, no facebook, não é tão fácil, pois não está vendo a pessoa, e chega ali e
vai nofacebook, faz aquele comentário todo, igual hoje mesmo, que teve uma pessoa que falou que o Vereador Pantanal
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não está fazendo nada. O Vereador Luís Carlos disse que isso é mentira, porque está conseguindo fazer as coisas,
correndo atrás, e queinclusive esta semana foi toda iluminada a mata ali, que já há bastante tempoque vem pedindo, está
tudo iluminado ali pra cima, e que, enfim, não vão entrar em detalhes, mas algumas coisas  estão conseguindo. A seguir,
mencionou que não vai dizer que vão conseguir tudo e que, então, pessoas estão mal informadas em dizer que os
Vereadores não estão fazendo nada. Destacou que já falou com a Vereadora Rosana que têm que voltar outra vez e falar
com o Secretário, para ver se dá um jeito pra solucionar aquele problema, porque não é coisa, nem de bicho de sete
cabeças, mas, se não pegar pra fazer, enquanto não acontecer, vai continuar dando essa bateção de boca aí. Finalizou
sua fala, agradecendo a oportunidade , destacando que os Vereadores não estão parados, estão trabalhando. Inscrita,
a seguir, na fala do Expediente, a Vereadora Maria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo
Senhor Presidente, os Excelentíssimos Senhores Vereadores, Representantes da Associação Renasce São José, Repre-
sentante da Rádio Ativa, a Senhora Ângela Guerra, o Senhor Josias, representando a comunidade do Brucussú, o
Secretário Municipal de Saúde, Senhor Alcides Lopes, Assessores Parlamentares e demais presentes. Disse que queria
mais uma vez fazer o registro, primeiramente, em relação à Escola Municipal Santa Isabel, e que aguardam ansiosos pelo
término da obra, destacando que está demorando a conclusão da obra. A seguir, registrou, em relação à Rua da Floresta,que
aguardam a resposta do Poder Executivo ao requerimento que foi feito para obter informações se há , na Rua da Floresta,
servidão denominada Servidão Júlio José Vieira, para que, em caso negativo, possam protocolar o Projeto visando à
denominação da mesma. Mencionou a necessidade de recuperação da Estrada Silveira da Motta e da Rodovia Bianor
Martins Esteves, e que aguardam providências do Governo do Estado neste sentido. A seguir, mencionou que, em
relação à rua que dá acesso a Escola Municipal Santa Isabel, disse que, na terça-feira, protocolouo pedido pra que essa
sinalização venha ser feita, e que, inclusive, fez um pedido para instalação de quebra-molas, e que espera que o Poder
Executivo possa tomar providências , neste sentido, o mais breve possível.  Relembrou que o Vereador Francisco Lima
Bulhões , na última Sessão, solicitou que ela registrasse sobre a necessidade da creche na localidade de Barrinha, e em
relação a melhorias na Quadra desta localidade. Disse que considera importante que o Vereador possa estar aqui sempre
lembrando desses pedidos para as Comunidades, e parabenizou os Vereadores, que estão sempre lutando e auxiliando
na resolução dos problemas enfrentados pelo Município. Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de todos. Inscrita,
na fala do Expediente, a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo
Senhor Presidente, estendendo o cumprimento aos demais presentes. Disse que já justificaram a sua ausência na Sessão
anterior e que anexou a declaração na ata na lista de presença.  Registrou que hoje pode participar da Segunda Confe-
rência Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional, com o tema “Comida de verdade no campo e na cidade”, e que
foi muitobom , tiveram ali a presença dos Professores, dos Diretores, algumas Secretarias presentes, e parabenizou as
Secretarias envolvidas. Destacou que a Secretaria de Municipal Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia está sempre
presente em todas e que educação faz a diferença realmente, no nosso dia a dia, e que, sem a educação, não se consegue
chegar em lugar nenhum. Foi discutida uma forma de educar realmente o povo na partealimentar, e tiveram ali a presença
do Secretário Municipal de Saúde, Senhor Alcides Lopes, da Secretária Municipal de Ação Social, Senhora JaquelineHiat,
e que também foi uma das que promoveu a Conferência, junto com a Secretária Cátia Isidoro, e disse que queria deixar
registrado e parabenizar pelo trabalho, que foi muito bom, e parabenizar todos os educadores, que sempre estão
presentes em todas as Conferências ou em quase todas elas, dando muito apoio nos trabalhos desenvolvidos. A seguir,
a Vereadora Rosana disse que puderam também participar, e não sabe se foi mais algum Vereador, mas pode estar ali com
o Presidente Lucas, no dia vinte e três, onde estavam discutindo sobre o Meio Ambiente, tiveram belíssimos trabalhos
das escolas lá no Ginásio, e foi muito bom também poder perceber que a educação estava ali presente. Finalizou sua fala,
parabenizando os Alunos e os Professores, pelos trabalhos desenvolvidos sobre a conscientização sobre o Meio
Ambiente.E,havendo ordem do dia, Indicações nºs 309/15, 311/15, 325/15, 335/15; 336/15; 341/15; 342/15; 347/15; 351/15;
352/15; 353/15; 354/15 e 355/15, aprovadas simbolicamente;Projeto de Lei nº 334/15 (Abertura de Crédito Adicional
Especial, no valor de R$ 2.161.238,48 – dois milhões, cento e sessenta e um mil, duzentos e trinta e oito reais e quarenta
e oito centavos), em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos; Projeto de Lei nº 326/15 (Abertura de Crédito
Adicional Especial, no valor de R$ 38.753.41 – trinta e oito mil, setecentos e cinquenta e três reais e quarenta e um
centavos), em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos.E,havendo orador inscrito para as Explicações Pessoais,
usaram a Tribuna as Vereadoras Maria Anunciação da Silva e Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha. Àsdezoito horas
e cinquenta e cinco minutos,o Senhor Presidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e
registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião Ordinária, a ser
realizada, no dia trintade junho de dois mil e quinze, com Ordem do Diadefinida: Projetos de Leis nºs 345/15; 324/15 e 198/
15. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa,
mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale
do Rio Preto, em vinte e cinco de junhode dois mil e quinze.
Apmc


